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Marcelo Freitas celebra prorrogação da 
isenção de IPI na compra de veículos 

Montes Claros 
estabelece novos 
critérios para vacinação 
contra a Covid-19
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Montes Claros, sábado e domingo 4 e 5 de dezembro de 2021 - R$ 2,00

 Ano XXII | Nº 6604
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,65

Cotação eUrO - real

R$ 6,39

Gasolina

R$ 6,99

Diesel comum etanol 

R$ 5,24 R$ 5,18

Temperatura Fechamento

19hMáx.: 28º
Min. : 19º

A Santa Casa e o Hospital das 
Clínicas de Montes Claros rece-
beram R$ 300 mil cada de repas-
se de recurso federal Renaveh de 
incentivo de custeio, em caráter 
excepcional e temporário, para 
execução de ações de vigilância, 
alerta e resposta à emergência da 
Covid-19, conforme publicação 
no Diário Oficial da Prefeitura. 
Conforme a Portaria 2.624, do 
Ministério da Saúde, de 28 de 
setembro de 2020 e Plano de 
Trabalho. 

Para expandir a sua atuação nas áreas de 
pesquisa, ciência, tecnologia e inovação, além 
de ampliar as possibilidades de intercâmbio 
para professores, acadêmicos e servidores, a 
Unimontes firmou, nesta semana, protocolo 
de intenções com a UFVJM e com o Instituto 
Federal do Norte de Minas Gerais. 

Os norte-mineiros, presidente do Cimams, 
Valmir Morais de Sá, prefeito de Patis e Codanor-
te foram eleitos presidente e vice-presidente da 
AMICI’s, na tarde de quinta-feira (2), em assem-
bleia-geral extraordinária realizada na sede da 
AMM, em Belo Horizonte. 

Fundo Estadual do 
Ministério Público 
libera R$ 4,5 milhões 
para Norte de Minas
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Unimontes firma 
parcerias para expandir 
atuação em Minas

Santa Casa e Hospital das Clínicas 
recebem verbas para ações contra a 
Covid

VINÍCIOS SANTOS

Norte-mineiros são 
eleitos na Associação 
Mineira de Consórcios 
Intermunicipais

O Hospital Universitário Clemente de Faria, 
da Universidade Estadual de Montes Claros, re-
cebeu ontem (3/12), a visita do presidente da 
Comissão de Saúde da Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG), deputado Carlos Pi-
menta. Ele foi recepcionado pelo reitor Anto-
nio Alvimar Souza e pela superintendente do 
HUCF, Príscilla Izabella Barros de Menezes. 

Presidente da Comissão de Saúde da ALMG visita 
o Hospital Universitário em Moc

REGIONAL 6

REGIONAL 9

DIVULGAÇAO

DIVULGAÇÃO

A empresa de logística MRS solicitou na quarta-feira (1º) 
autorização do governo federal para construir e operar cinco 
segmentos ferroviários (quatro deles em Minas Gerais e um 
entre São Paulo e o Mato Grosso do Sul), pedido formalizado 
durante evento, em Juiz de Fora, com a presença do ministro 
da Infraestrutura, Tarcísio de Freitas. 

MRS solicita autorização federal 
para construir e operar ferrovia 
Unaí – Pirapora

SAÚDE 7

SAÚDE 7

A Câmara dos Deputados aprovou na quarta-feira (1º) o 
Projeto de Lei 5149/20, que prorroga até dezembro de 2026 
a isenção do Imposto sobre Produtos Industrializados (IPI) na 
compra de veículos novos por pessoas com deficiência e taxis-
tas. Devido às mudanças, a matéria retorna ao Senado. 

POLÍTICA 5
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Hoje, no mundo, e principalmen-
te no Brasil, a desinformação promo-
vida nas redes sociais se tornou um 
grave problema e muitas vezes uma 
ameaça para a democracia e as econo-
mias nacionais.

Entretanto, gostaria de me ater 
a outro tipo de desinformação, 
algo que muitas vezes nem mesmo 
é percebido pelos agentes que as 
transmitem, mas que muitas vezes 
confundem a cabeça das pessoas que 
passam a julgar políticos, artistas, e 
muitas vezes pessoas comuns com 
adjetivos e características que nada 
têm a ver com suas reais atitudes e 
personalidades.

A primeira palavra que gostaria 
de apresentar aqui é “terrorismo”, 
que vem sendo usada muitas vezes 
por agentes de direita para criticar 
membros da esquerda por conta de 
ações de manifestações, sejam elas 
violentas (o que é reprovável) ou 
não. Entretanto, o que efetivamente 
é o terrorismo? Na definição correta 
de terrorismo, são atos “promovidos 
por grupos paramilitares que, pelo 
uso ilegal de violência e intimidação, 

especialmente contra civis, buscam 
objetivos políticos, como a derruba-
da de governos e a transformação de 
regimes políticos.” Neste caso, não 
é possível afirmar, como ocorreu no 
passado, que existam hoje grupos 
armados que queiram transformar o 
regime político brasileiro. 

Outra palavra que é comumente 
utilizada por membros da esquerda 
contra políticos de direita é o ter-
mo “genocida”, que muitas vezes se 
confunde com “incompetência” ou 
“inaptidão”. Todavia, o que de fato é 
genocídio? De acordo com o tribunal 
penal internacional, a definição corre-
ta é que “genocídio é causar a morte 
deliberada de um considerável núme-
ro de pessoas de uma determinada 
nação ou grupo étnico com o obje-
tivo de destruir essa nação ou grupo 
social.” Ora, não há sequer o mínimo 
indício de que isso possa ter aconte-
cido no Brasil. Não se pode com-
parar nada que ocorreu em nosso 
país com as atrocidades da Bósnia 
ou em Ruanda, por exemplo.Talvez 
a palavra mais controversa, e que é 
comumente usada de maneira errô-

nea em nosso país, é o racismo. De 
fato, o que se define como racismo? 
O racismo é o “preconceito, a discri-
minação ou o antagonismo dirigido 
contra uma pessoa ou pessoas com 
base em filiação a um determinado 
grupo racial ou étnico, geralmente 
minoria ou marginalizado.” Essa 
talvez seja a palavra usada, princi-
palmente nas redes sociais, de ma-
neira mais errada e que vem sendo 
utilizada para ‘atacar’ pessoas que 
muitas vezes apenas têm opinião di-
ferente da maioria, mas que nem de 
perto estão sendo preconceituosas, 
e por causa disso sofrem o tal do 
“cancelamento” nas redes sociais, 
que muitas vezes custam empregos 
e reputações.

Existem basicamente duas ra-
zões pelas quais estamos vendo 
esse tipo de situação ocorrer: a 
primeira é por pura ignorância; 
ou seja, por falta de conhecimen-
to básico ou de informações sobre 
o significado das palavras e como, 
quando e onde elas devem ser utili-
zadas. Muitas vezes os termos soam 
“pesados” ou “mais legais” quando 

se deseja acusar alguém de algo que 
o acusador acha que ela é. A segun-
da é puramente por “mau caratis-
mo”; ou seja, quando você, saben-
do o real significado das palavras, 
quer atribuir a um desafeto uma 
característica que ele efetivamente 
não tem, mesmo por mais cruel e 
radical que ele possa parecer. 

Infelizmente esses tipos de ati-
tude estão mais que presentes, es-
tão latentes nos debates políticos, 
econômicos e sociais no Brasil e em 
muitos países do mundo. Contudo, 
na prática, isso atrapalha o bom 
debate, deixa de lado as discus-
sões sérias, torna as partes opostas 
inimigas e não apenas opositoras. 
Esse tipo de desinformação é noci-
vo ao desenvolvimento de qualquer 
sociedade séria que tenha compro-
misso com as verdades e com os 
problemas de uma nação. O que 
enxergamos aqui é, de fato, o uso 
de populistas, seja de esquerda ou 
de direita, para tentar deslegitimar 
aqueles que não concordam com 
suas atitudes e opiniões. Isso que é, 
de fato, uma tragédia.

A Comissão de Finanças e Tributação da Câmara dos Deputados 
aprovou proposta do deputado Pompeo de Mattos, PDT-RS, que insti-
tui, excepcionalmente em 2020 e 2021, o 14º Salário para aposentados e 
pensionistas do INSS. O valor será limitado em até dois salários mínimos 
e as parcelas serão pagas em março de 2022 e 2023.  Segundo o relator 
da proposta, deputado Fábio Mitidien (PSD-SE), a concessão em dobro 
visa reduzir o impacto econômico da pandemia entre os beneficiários do 
INSS.  A proposta tramita em caráter conclusivo e deverá ser analisada 
pela Comissão de Constituição e Justiça e Cidadania (CCJ). Mas que para 
isto aconteça, é preciso que a presidente da CCJ, deputada Bia Kicis (PSL
-RJ), paute a matéria e indique o relator.

BOLSONARO INDICA qUATRO NOMES PARA A ANS

O presidente Jair Bolsonaro encaminhou ao Senado Federal, para 
apreciação, a indicação de quatro nomes para ocupar vagas na diretoria 
da ANS (Agência Nacional de Saúde Suplementar). Foram indicados: Elia-
ne Aparecida de Castro Medeiros, Francisco Antônio Barreira de Araújo, 
Maurício Nunes da Silva e Alexandre Fioranelli. Para assumir o cargo de 
diretores no órgão regulador, os indicados serão sabatinados em comis-
são do Senado e precisam ter os nomes aprovados pelo colegiado e tam-
bém pelo Plenário da Casa.

GOLEADA DO PSB CONTRA RENAN FILHO CONGELA 
R$ 1 BI EM VéSPERA ELEITORAL

O Partido Socialista Brasileiro (PSB) em Alagoas impôs ao governador 
Renan Filho (MDB) uma derrota por unanimidade no Supremo Tribunal 
Federal (STF), que impactou a correlação de forças políticas locais, nes-
te intervalo de dez meses até as eleições de 2022. Com placar de dez a 
zero, a goleada do partido do prefeito de Maceió, João Henrique Caldas, 
o “JHC”, ocorreu no julgamento de uma medida cautelar no âmbito da 
Arguição de Descumprimento de Preceito Fundamental (ADPF) nº 863, 
finalizado na última sexta-feira (26) com a proibição do governador de 
movimentar R$ 1 bilhão, até o julgamento final da causa. A ADPF contesta 
a privatização do saneamento básico na Região Metropolitana de Maceió. 
O montante congelado pela atuação do partido do rival da família Calhei-
ros em Alagoas é metade dos recursos da outorga bilionária, decorrente 
do leilão de privatização dos serviços anteriormente concedidos à Com-
panhia de Saneamento de Alagoas (Casal), cuja concessão foi arrematada 
pela BRK Ambiental, em setembro de 2020. A batalha judicial bilionária 
ocorre em um momento em que Renan Filho ainda não definiu um nome 
para apoiar em sua sucessão; nem confirmou se renuncia ao governo em 
abril de 2022, para efetivar sua intenção de disputa.

INSEGURANçA JURíDICA ESPANTA INVESTIDORES I

A economia brasileira passa pela atuação dos estados e nesse aspecto, 
São Paulo está bem à frende dos demais estados brasileiros, segundo a 
secretária de Desenvolvimento Econômico no governo de João Doria, Pa-
trícia Ellen. Pelas informações repassadas por ela no Conexão Empresarial 
“Economia, e agora?”, só neste ano, foram gerados 700 mil empregos for-
mais, mais da metade provenientes de micro e pequenas empresas, com 
o fortalecimento das cadeias produtivas. Foi feito um mapa da situação 
e dos arranjos produtivos do estado, que reúnem mais de 500 mil em-
pregos. O cenário em São Paulo se descola muito do cenário nacional. O 
estado, segundo a secretária, deve fechar com um crescimento de 7%. Tra-
balho forte com escritórios internacionais, inclusive o de Nova York, que 
será aberto nesta sexta-feira, com participação do governador João Doria.

INSEGURANçA JURíDICA ESPANTA INVESTIDORES II

O segundo dia do Conexão Empresarial “Economia, e agora?” teve 
como foco principal na sua abertura a discussão da mineração. O evento, 
produzido pela VB Comunicação, levantou o debate de como os diversos 
setores da economia são afetados pela tributação brasileira, considerada 
muito elevada e da insegurança jurídica, um problema recorrente entre 
os empresários brasileiros. O debate foi conduzido por Gustavo e Paulo 
Cesar Oliveira, com o apoio da Anglo American, Drogaria Araujo, Atlânti-
co-Instituto de Ação e Cidadania, Fiat, Líder Aviação, Rede Mater Dei, RC 
Consultores, Sebrae Nacional e Usiminas. 

O vice-presidente da Anglogold Ashanti, Camilo de Lélis Farace, en-
tende que a legislação brasileira, com as mudanças frequentes, afugenta 
os investidores. Ele reclama que a cada governo há uma nova legislação e 
com um ambiente jurídico sem previsibilidade, fica difícil atrair investido-
res. A questão tributária é outro problema. A carga de impostos é muito 
elevada em relação a outros países mineradores. Os royalties no Brasil 
são diferentes de outros países. Ele lembra que no caso do ouro, quando 
se compara com a Austrália, fica evidente que o custo Brasil é muito mais 
elevado. 

5 dicas para deixar seu móvel 
com sua personalidade

Quais doenças impedem de 
 assumir cargo público? (Parte 2)

RAFAEL MORAES
CEO DA MObILE & DESIGN

AGNALDO bASTOS
ADvOGADO ESPECIALISTA EM DIREITO ADMINISTRATIvO

10 - Pele e tecidos: em relação à 
pele e aos tecidos, é avaliado se exis-
tem infecções crônicas, inclusive acne 
em processo inflamatório agudo. 
Também são verificadas outras doen-
ças podem o excluir dos processos 
seletivos:micoses; eczemas alérgicos; 
expressões cutâneas de doenças au-
toimunes (com exceção do vitiligo); e 
afecções em que não possa ter expo-
sição solar prolongada (dependendo 
do cargo). 

Além disso, são avaliadas as tatu-
agens consideradas preconceituosas, 
ofensivas, que tenham incitado a vio-
lência ou, ainda, que seja contrário 
aos princípios do órgão e da adminis-
tração pública.

11 - Pulmões e parede torácica: 
podem causar a sua reprovação no 
concurso público as doenças que 
prejudicam a função respiratória, in-
cluindo crises de broncoespasmo e 
deformidades da caixa torácica.

12 - Abdome e trato intestinal: 

alguns editais preveem como motivo 
para reprovação os distúrbios e in-
flamações que prejudicam, de modo 
significativo, a função do sistema in-
testinal.

13 - Aparelho osteomioarticu-
lar: o sistema osteomioarticular é o 
responsável pela movimentação e 
sustentação de nosso corpo. Assim, 
as afecções como osteoporose e as 
síndromes miofasciais, podem o re-
provar na avaliação médica.Com isso, 
é possível que você tenha dificuldades 
para realizar o teste físico e, portanto, 
devem ser feitas avaliações comple-
mentares, como raio-x para identificar 
provável dano estrutural da coluna.

14 - Aparelho geniturinário: os 
órgãos que compõem o aparelho 
urinário, fazem parte do genituriná-
rio. Assim, as condições anormais 
adquiridas da genitália ou congênitas, 
cálculos e outras alterações, talvez o 
impeça de continuar no concurso.

Porém, deve ser verificado se essa 

condição é mórbida, ou não. Porque 
as condições passíveis de tratamento 
não podem gerar a sua exclusão.

Outras doenças e condições de 
saúde

Após essa lista de doenças que 
talvez o impedem de assumir um car-
go público, vamos conhecer outras 
condições que podem gerar proble-
mas na avaliação médica: doenças 
autoimunes; sorologia positiva para 
doença de Chagas; dependência de 
álcool ou química; as doenças neuro-
lógicas, que incluem fraquezas mus-
culares e epilepsias; amputação que 
causa limitação funcional; neoplasias 
(câncer) e tumores; é avaliado o seu 
histórico de tumor maligno e benig-
no; qualquer doença sexualmente 
transmissível, com exceção daquelas 
que não tenham condição mórbida; 
doenças psiquiátricas, antigas ou 
atuais, incluindo o uso de medicação 
psicotrópica; demais condições e do-

enças previstas no edital que possam 
trazer prejuízos ao pleno desempe-
nho das suas funções.

Conhecemos agora que é bastante 
extensa a lista de doenças e condições 
que talvez o impedem de assumir um 
cargo público.

No entanto, precisamos verificar o 
edital de cada concurso público, pois 
essa lista de doenças podem ser alte-
radas em cada certame.

Além disso, temos de ficar atentos 
a alguns requisitos do edital, porque 
eles podem ultrapassar o razoável, 
além de gerar discriminação dos can-
didatos.

Assim, é recomendado que você 
solicite a análise dos requisitos junto 
ao advogado especialista em concur-
so público.

Com isso, é possível questionar 
o critério da avaliação de saúde por 
recurso administrativo ou, se for pre-
ciso, por processo judicial, pedindo a 
reavaliação de outra junta médica.

Imagine o seu cômodo preferido 
em sua casa e então remova todos 
os móveis presentes nele. Logo verá 
que um ambiente sem móveis não 
passa de uma sala vazia, sem per-
sonalidade. Por isso, separei 5 dicas 
fundamentais para auxiliá-lo neste 
processo. Confira!

1) A escolha do material
é preciso garantir que suas esco-

lhas estejam de acordo com o local 
em que o móvel será instalado.

Os materiais propícios para cada 

tipo de ambiente podem ser confe-
ridos com seu arquiteto ou com o 
marceneiro responsável pelo pro-
jeto.

2) Ergonomia
Um bom móvel se torna indis-

pensável no dia a dia.
Bancadas no banheiro, armários 

na cozinha ou guarda-roupas no 
quarto: é muito provável que você 
abra as portas dos seus móveis de-
zenas de vezes durante o dia em 
busca dos seus pertences. Portanto, 

a praticidade deve ser priorizada.

3) Design
Investir em design é o caminho 

mais apropriado. São inúmeros os 
formatos, materiais, texturas, cores 
e estilos que podem ser escolhidos.

Traçados os limites impostos 
pelo orçamento e ambiente, o céu 
é o limite quando o assunto é mar-
cenaria.

4) Em busca da versatilidade
Embora possa ser desafiador fazer 

tantas escolhas, pensar fora da caixa é 

uma maneira de inovar na confecção 
dos seus móveis.

 
5) Otimização dos espaços
Espera-se que um móvel seja du-

radouro e que fique bastante tempo 
na casa das pessoas. Por isso, é indi-
cado usar ferragens inteligentes que 
otimizam espaços internos e atendem 
às necessidades dos moradores.

Espero que essas dicas ajudem 
você a escolher móveis com persona-
lidade, mas conte sempre com uma 
ajuda profissional.

2 OpiniãO
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ou qualquer outro processo, sem autorização escrita dos titulares dos direitos autorais. Os textos assinados não 
refletem, necessariamente, a opinião do jornal e são de inteira responsabilidade de seus autores. 
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Como motivar seu time? (Parte 1)

IGOR MACEDO DE LUCENA
ECONOMISTA E EMPRESáRIO, DOUTORANDO EM RELAÇõES

INTERNACIONAIS NA UNIvERSIDADE DE LISbOA

vALDEZ MONTERAZO
ASSOCIADO SêNIOR NA SOCIEDADE bRASILEIRA DE COACHING, ESPECIALIZADO EM 

NEGóCIOS, LIDERANÇA E PSICOLOGIA POSITIvA

14º Salário para 
beneficiárioS do inSS é 
aprovado em comiSSão 

da câmara
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Primeiro quero enfatizar que 
cultivar um time motivado é uma 
arte, uma arte que pode ser desen-
volvida.

Motivação é a arte de fazer as 
pessoas fazerem o que você quer 
que elas façam porque elas o que-
rem fazer.

- Dwight Eisenhower

Negligenciar o fator motivação 
do seu time é um grande erro pela 
seguinte razão: pessoas desmotiva-
das produzem muito menos que 
poderiam.

Nesse sentido, o primeiro ques-
tionamento que quero promover 
é o seguinte: a motivação de cada 
colaborador depende do líder?

Pessoalmente, acredito que 

cada ser humano tem o poder de 
traçar seu próprio caminho, nesse 
sentido, a motivação é responsabi-
lidade de cada um.

No entanto, líderes têm tan-
to poder de influência sobre suas 
equipes, que suas ações, ou a au-
sência delas, pode elevar ou des-
truir completamente a motivação 
e o engajamento de cada liderado.

Existe um ditado no mundo cor-
porativo que exemplifica essa ideia 
com precisão: “As pessoas pedem 
demissão dos seus chefes e não da 
empresa”

Mesmo com essa perspectiva, 
ainda assim, muitos líderes sim-
plesmente não sabem como moti-
var seu time de maneira prática.

Como motivar seu time?

Abraham Maslow, um grande 
pensador da psicologia, criou a 
Teoria da Motivação Humana. Ela 
responde perfeitamente a pergunta 
acima.

A teoria, representada por uma 
pirâmide de necessidades, explica 
que existem cinco níveis de moti-
vação e que, para se chegar a um 
nível mais elevado, é necessário an-
tes conquistar o anterior. Eles são:

Sobrevivência

O primeiro nível é o de sobre-
vivência, representa ter suas ne-
cessidades básicas atendidas. No 
ambiente empresarial, isso envolve 

oferecer aos funcionários as con-
dições adequadas de trabalho e 
remuneração.

Segurança

O segundo nível é o de seguran-
ça, que hoje está relacionado à ma-
nutenção e segurança financeira.

Pertencimento

O terceiro nível da pirâmide é 
o de pertencimento. Ele é satisfeito 
quando sentimos que fazemos par-
te de algo maior, estamos inclusos 
no time e na empresa. Este fator 
está intimamente relacionado à 
criação e manutenção de bons re-
lacionamentos dentro do negócio.



Montes Claros, sábado e domingo 4 e 5.12.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br 3pOlítica

Governo Federal regulamenta programa 
para facilitar doação de alimentos

CCJ aprova Mendonça para o Supremo 
Tribunal Federal 

Parlamentar exige explicações 
por paralisação da Barragem de 
Miralta

PGR arquiva investigação sobre de Guedes e 
Campos Neto

Mais culto é mais educado?

Muitos pseudos educadores 
que são os maiores responsá-
veis por acabar com a educação 
em nossa gloriosa terrinha do 
Bananal dizem que a violência é 
consequência da falta de ensino 
e educação... Será mesmo? Claro 
que não... Pois a grande maioria 
das pessoas que eu conheço que 
são mal educadas são as que têm 
maior poder aquisitivo e tem um 
grau maior de estudo... quer uma 
pequena prova? Vá aos lugares 
onde tem uma vaga para deficien-
te e idoso... Digo isso nas Pada-
rias, Supermercado e bancos e 
algo assim e percebe quem é que 
desrespeita? Os bacaquinhas... A 
maioria que estudaram e deve-
riam ter criação por cá o errado 
o que certo...

Fazer hemodiálise ou ir 
para cidade dos pés juntos?

Nós começamos nossa jorna-
da em direção à cidade dos pés 
juntos justamente no dia em que 
nascemos... Pois a partir daí a ten-
dência é ficar mais velho até che-
gar ao ponto onde todos sem ex-
ceção irão ter que prestar contas 
aos Criadores... Crendo ou não 
e isso é o que menos importa... 
Mas por que estou dizendo isso? 
é que um jovem atleta de apenas 
21 anos... Nadador profissional e 
judoca... estudando nas melho-
res escolas do mundo... Um dia 
passou mal e descobriram que 
tinha um problema renal crônico 
e tinha que fazer hemodiálise até 
achar um que doasse um rim... 
Ele se negou e disse que vai mor-
rer e a mãe entrou na justiça para 
o filho fazer o tratamento... é...

Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente do bem mesmo... Nesse 
momento estou parando de ficar 
falando de coisas sérias e estou só 
no besteirol que é melhor do que 
ficar preocupado... Vamos poder 
oxigenar o nosso glorioso Coqui-
nho com uma tremenda dose de 
bom humor que é rico em vita-
mina de A a Z... E é bom para in-
fecção nas hemorroidárias... Um 
dia o Joaquim estava de guarda 
no Exército quando um moto-
rista aproxima num jipe ele lhe 
aponta o fuzil para o coquinho 
do motorista e grita... Você sabe 
a senha para poder entrar aqui? 
O motorista não se fez de roga-
do e sapeca... Sei sim... No que o 
soldado Joaquim sapeca... Então 
tá pode passar... Manuel sapeca... 
Joaquim quer ir ao aniversário de 
quinze anos de minha filha? Ah, 
claro que sim... Mas creio não 
poder ficar tanto tempo... Talvez 
uns cinco anos tá bom.

Mulher feia bandida 
é normal?

Ah não... Deixa eu começar 
esse tijolinho lhe fazendo uma 
pergunta que tem deixado meu 
amiguinho malinha Cotoquinho 
roxinho de duvida e de raiva... 
Ele quando assiste a telinha é co-
mum ouvir os comentários quan-
do uma mulher biita enreda pela 
vida de crimes... Aí vem o comen-
tário de exclamação de “como 
pode uma mulher tão biita entrar 
na vida do crime?” Ué... Então 
mulher feia é pedrada mesmo? 
Ah se tiver uma catástrofe que se 
salve as biitas e as feias se sobrar 
tempo? Oh dó... Tadinha... E eu 
que pensei que crime fosse feio 
independente da beleza física.. 
E não é né não? quando mulher 
feia comete crime ninguém liga... 
Mas se é biita eles chiam.

Bandido mata e tudo bem e 
a PM Bolsonaro mudou?

Vamos deixar claro uma coi-
sa... Eu sou frontalmente con-
trario a todo e qualquer tipo 

de violência... Sou a favor que se 
cumpra a lei... E não é admissível 
que um policial mande um bandido 
para a cidade dos pés juntos e logo 
vem a TV Plim Plim e mostra que os 
policiais são bandidos e fazem um 
estardalhaço todo... E no mesmo 
tempo dezenas de policiais estão 
sendo mandados para a cidade dos 
pés juntos em São Paulo e eles só 
noticiam como estatísticas... Isso 
não é jornalismo sério... é jorna-
lismo marrom que muito se viu na 
ditadura... é um vício maldito que a 
imprensa tem que largar... Culpado 
tem que ser punido... Bandido não 
merece defesa.

Escândalo lá... Herói por cá
Há... Há... Há... Eu vi a notícia 

de que o homem forte da CIA que 
não tem nadica de nada ver com os 
gêmeos de nossa Princesinha do 
Norte que são mais que joiados... 
Cia nesse caso é a polícia secreta da 
boa terrinha do Tio Sam que caiu 
porque manteve um caso fora do 
casamento com uma mulher biita 
e poderosa... Uai como as coisas 
mudam de lugar para lugar... Os va-
lores são diferentes em cada lugar... 
Se fosse por cá... Um general ou 
mesmo um político famoso tivesse 
um caso com uma mulher biita... 
Ele seria herói por cá e não vilão... 
Por cá tu a sua vida privada é só diz 
respeito a ti se tu arruma outra mu-
lher a tua que te pega e te dá uma 
taca e só... Né?

Políticos preocupados
 com celas especiais

Eita que nada melhor do que 
mexer com a vida dos políticos para 
melhorar um bocadinho a vida lou-
ca dos meninos que vivem no xilin-
dró... Imagine que agora os depufê 
e senadores fizeram um projeto a 
toque de caixa... Ligeirinho para 
ser aprovado que garante uma cela 
com um banheiro descente... Chu-
veiro e cagador que não fede tanto 
só para quem for condenado e for 
formado em curso superior. Claro 
ué... Depois da devassa feita na vida 
dos corruptos... Eles ainda continu-
am com força e querem cumprir a 
pena num lugar onde dos fedidos 
que só sabem garfar celular.... Gali-
nha e bater carteira usando pau de 
foto... Eles são elitistas e só garfam 
milhões e sem usar de violência fí-
sica... Né?

Onde os Edis navegam?

Eita agora mesmo é que vi a coisa 
feder... Estamos vivendo uma seca 
que dá dó e os nossos rios estão se-
quinho e as chuvas ainda não foram 
suficientes para encher... Agora vem 
um nobre e combativo Edil e per-
gunta na tribuna... “Onde os nossos 
colegas estão navegando?” Ué será 
que o edil endoidou o cabeção ou 
ele está falando de alguma coisa que 
eu ainda não sei? Os edis estão nave-
gando? Nas redes sociais não é... Dar 
um tapa na macaca eles não dão... 
Ficar pensando e só no devaneio 
não é... Não temos rios e essa na-
vegação é muito doida não é não? 
Mas o edil quando arrepia fala gros-
so... Precisa ser ouvido... Ele tem 
razão... Depois falo quem é.

Montei no Porco

Pois muito que bem, minha gen-
te mais que biita... Neste momento 
estou picando a mula... Deitando ca-
belo... Capando o gato e caindo no 
capinado e não adianta reclamar ou 
me chamar que só voltarei amanhã, 
se Deus quiser e até lá acho muito 
bom que não faça nadica de nada 
de errado que não estarei por per-
to para te acudir não... E, por favor, 
lembre-se: “a formosura é uma ilu-
são e a beleza acaba, mas a mulher 
que teme a Deus é louvada”... Bíblia 
Sagrada... Para pensar mesmo.

Fuso do dia – Aquelas pessoas 
que usam as redes sociais para atacar 
as pessoas que só querem paz para 
trabalhar... E que devem ser punidas 
com xilindró para aprender a ser 
gente... Xô, coisa ruim... Fora!

O Xonado do dia – Marcos 
Nem que é sem dúvida é um grande 
legislador... Eu disse que ele veio 
para ficar e é sabido por demais... 
Devido ser sábio e valoriza sua pala-
vra e atos e é amigo... Parabéns por 
honrar e dignificar a classe política 
nobre guerreiro... Sucesso... Fui!

Última

A Procuradoria-Geral da Repú-
blica (PGR) decidiu arquivar a apu-
ração sobre as empresas offshore 
mantidas pelo ministro Paulo 
Guedes (Economia) e pelo presi-
dente do Banco Central, Roberto 
Campos Neto devido à inexistên-
cia de elementos que justificassem 
uma investigação mais ampla. De 
acordo com a legislação brasileira, 

a manutenção de empresas no ex-
terior, declarada à Receita Federal, 
não constitui qualquer tipo de cri-
me. Foi justamente com esse em-
basamento que o procurador-geral 
Augusto Aras tomou a decisão de 
arquivar o caso. Segundo a PGR, 
Guedes e Campos Neto informa-
ram à Receita bens e valores que 
possuem em cada uma das “offsho-

res”.
Sobre o eventual conflito de in-

teresses, não houve apresentação 
de evidências que configurem a 
prática mencionada por políticos 
da oposição. Segundo as defesas, 
o arquivamento é fruto do “reco-
nhecimento de tudo aquilo que 
vem afirmando desde o início: 
Paulo Guedes e Roberto Campos 

Neto, tanto em sua vida pública 
e privada, jamais praticaram qual-
quer ato ilícito, sempre seguiram 
os mais rigorosos critérios éticos 
e legais, pautando-se pela transpa-
rência com os órgãos públicos, re-
portando todas as informações às 
autoridades, sem qualquer conflito 
de interesse, omissão ou conflitos 
com a DCI”.

Teve o significado de uma 
derrota humilhante de Davi Alco-
lumbre (DEM-AP) a aprovação de 
André Mendonça para o Supremo 
Tribunal Federal (STF) por 18×9 
votos na Comissão de Constitui-
ção e Justiça (CCJ), seguida dos 
47×32 no plenário do Senado. 

Sem votos para rejeitar a indicação 
do presidente Jair Bolsonaro, o 
senador do Amapá apelou para o 
poder que restava: a pauta da co-
missão. E tentou vencer pelo can-
saço por 140 dias.

No fim, a própria CCJ o derro-
tou. A demora jogou contra Alco-

lumbre e os que torciam pela re-
jeição. Hábil e educado, o futuro 
ministro do STF teve mais tempo 
para se articular. quase 5 meses 
de espera permitiram a Mendonça 
ampliar apoio dos senadores. Pôde 
até fazer implante de cabelos e vê
-los crescer. O voto é secreto, mas, 

além de Alcolumbre, quase toda 
oposição da CPI da Pandemia in-
tegra a CCJ, onde governistas são 
maioria. 

A composição do STF, nenhum 
dos ministros passou tanto tempo 
quanto Mendonça esperando sua 
sabatina na CCJ do Senado.

VALDEMAR SOARES

O vereador Reinaldo Carrapicho 
da Bancada Rural tem cobrado do 
governo uma solução da barragem 
de Miralta. Durante o seu pronun-
ciamento na câmara municipal, ci-
tou a retomada das obras barragem 
de Miralta, pois, segundo o verea-
dor, as obras estão paradas, sendo 
que essa obra era muito esperada 
pela população de todos os distri-
tos em volta de Miralta.

Carrapicho disse: “mesmo que 
não fique completamente pronta, a 
barragem já poderia ser usada para 
melhorar o lazer e economicamen-
te dos moradores que são vizinhos 
da barragem”. Disse ainda que no 
local poderia já estar funcionando 
um pesque pague que atrairia mui-
tos turistas, e melhoraria a vida fi-
nanceira dos moradores.

No seu entendimento uma obra 
daquela envergadura não pode con-
tinuar parada sem levar nenhum 
tipo de melhoria para o povo que 
ansiava muito pela conclusão da 
obra. O parlamentar disse que da 
forma como se encontra vem so-
frendo danos com o tempo, e sem 
uso, poderá acelerar os estragos. 

“Eu não entendo a razão da-
quela obra continuar parada e sem 
nenhuma serventia para a comuni-
dade que esperou por anos a con-
clusão da barragem. No momento 

poderia abrir para que se faça um 
pesque pague, e com isso a comu-
nidade de Miralta será beneficiada 
com o lazer e com isso, muitas pes-
soas que gostam da pratica da pesca 
poderão visitar aquele lugar e, com 
isso, melhorando a vida financeira 
da comunidade. Eu não sei quem 
poderia autorizar esse tipo de ativi-
dade, mas gostaria muito que o ór-

gão responsável pudesse fazer uma 
nova avaliação de como usar a favor 
do povo essa barragem, até que 
possa ser concluída em definitivo 
para cumprir o seu objetivo final. 
é preciso que Codevasf, Denocs e 
os nossos deputados façam coro 
por essa importante obra. Sei que 
para colocar uma barragem em ple-
no funcionamento, existem muitas 

barreiras burocráticas, mas se pode 
usar como está, não vejo razão para 
as autoridades responsáveis liberar 
para o lazer da comunidade. No 
final todos saem ganhando, pois, 
a comunidade ajuda a preservar 
o local e ainda poderá usufruir da 
melhor maneira possível do local 
e sempre respeitando o meio am-
biente que é muito importante”. 

DIVULGAÇÃO 

ASCOM/CÂMARA

O governo federal regulamen-
tou o Programa Brasil Fraterno-
Comida no Prato para facilitar do-
ações de alimentos por empresas 
com a possibilidade de isenção 
do Imposto sobre Circulação de 
Mercadorias e Serviços (ICMS). A 
cerimônia foi realizada no Palácio 
do Planalto, em Brasília, com a 
presença do presidente Jair Bolso-
naro, ministros, representantes do 
setor de alimentos e outras perso-
nalidades.

“quando se fala que em torno 
de 30% [de alimentos produzidos] 
é desperdiçado, no Brasil equivale, 
você com esse desperdício, poder 
alimentar 60 milhões de pessoas”, 
destacou  Bolsonaro.

O objetivo do programa é co-
nectar empresas interessadas em 
doar alimentos e instituições habi-
litadas a recebê-los. A portaria hoje 
assinada tem o manual operativo 
de doações no âmbito do progra-
ma de segurança alimentar e nutri-
cional e cria um selo de reconhe-
cimento para as empresas que se 
conectarem ao serviço e realizarem 
doações.

quem pretende fazer as doa-
ções pode preencher o cadastro 
no portal, para pleitear a isenção 

do ICMS. A plataforma reúne um 
mapa georreferenciado com dados 
completos de bancos de alimentos 
incluídos na Rede Brasileira de 
Bancos de Alimentos e permite o 
cadastro de instituições que pode-

rão receber as doações diretamen-
te, em cada unidade da federação.

O programa Brasil Fraterno 
foi lançado em março deste ano, 
mas, de acordo com o ministro da 
Cidadania, João Roma, a isenção 

do ICMS para empresas doadoras 
era uma possibilidade pouco co-
nhecida. Ainda assim, até outubro, 
mais de R$ 42 milhões em valor de 
alimentos já foram doados com a 
isenção. (Agência Brasil)
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WILLIAN DIAS 

MRS solicita autorização federal para 
construir e operar ferrovia Unaí – Pirapora

Carlos Pimenta alerta estado sobre pandemia 
da Covid-19

Nova revolução no campo está a caminho com 
bioinsumos

A empresa de logística MRS soli-
citou na quarta-feira (1º) autorização 
do governo federal para construir e 
operar cinco segmentos ferroviários 
(quatro deles em Minas Gerais e um 
entre São Paulo e o Mato Grosso do 
Sul), pedido formalizado durante 
evento, em Juiz de Fora, com a pre-
sença do ministro da Infraestrutura, 
Tarcísio de Freitas. 

O trecho entre as cidades norte-
mineiras de Unaí e Pirapora foi um 
dos focos de interesse e proposta da 
empresa para transporte de grãos. 
Após aprovação, deverá ser apresen-
tado projeto e planejamento confor-
me prazos da legislação e condicio-
nantes. 

“Importante passo para o setor 
no Norte de MG, neste caso para fa-
cilitar o escoamento da produção de 
frutas do Jaíba e Gorutuba, além de 
grãos do Noroeste de Minas. Minha 
luta parlamentar pela reativação das 
linhas ferroviárias na nossa região 
é antiga, com o objetivo de gerar 
empregos, renda, redução de cus-
tos, desenvolvimento e melhoria do 
transporte de cargas e passageiros”, 
comemorou o deputado Gil Pereira.

PRó-FERROVIAS MINEIRAS | 
Estes são alguns dos seus recentes 
requerimentos apresentados na Co-
missão Extraordinária Pró-Ferrovias 
Mineiras, da Assembleia Legislativa, 

para reativação do transporte de 
cargas e passageiros por linha férrea 
na região, e encaminhados inclusive 
à Agência Nacional de Transportes 
Terrestres (ANTT): RqC 12.154/18, 
RqC 7.483/20, RqN 7.297/21 e RqC 
9.850/21.

Gil Pereira ressaltou, ainda, a im-
portância da reativação do trecho BH/
Montes Claros/Salvador e Ferroanel 
de Montes Claros, conforme sua 
solicitação. “Destaco também a im-
portância social e econômica dessa 
ligação ferroviária para o Norte de 
Minas, para transportar passageiros 
e mercadorias, na rota entre Belo 
Horizonte, Montes Claros e a Bahia, 
interligando Sete Lagoas, Curvelo, 
Corinto, Buenópolis, Joaquim Felí-
cio, Bocaiuva, Montes Claros, Capitão 
Enéas, Janaúba, Porteirinha, Mato 
Verde, Pai Pedro, Monte Azul e Espi-
nosa”, afirmou ele.

EMPRESA | A empresa também 
pediu autorização para operar outros 
quatro segmentos ferroviários: Três 
Lagoas/MS a Panorama/SP – 100 km 
de extensão para o transporte de ce-
lulose; Varginha a Andrelândia/MG – 
143 km para transporte de café; Ouro 
Preto a Conceição do Mato Dentro/
MG – segmento com 213 km de ex-
tensão para transporte de minério de 
ferro e produtos siderúrgicos; e Rio 

Acima a Belo Horizonte/MG – trecho 
de 42 km para transporte de minério 
de ferro.

A solicitação quíntupla faz da 
companhia a que solicitou mais tre-
chos até o momento. São segmentos 
voltados ao transporte de carga geral, 
estimada em 87,3 milhões de TU por 
ano. 

Desde 1996, a MRS atua no setor 
como concessionária, administrando 
1.643 quilômetros nos estados de Mi-
nas Gerais, Rio de Janeiro e São Paulo, 
mas, agora, pretende implantar proje-
tos a partir do zero (greenfields).

PREVISãO DE INVESTIMENTOS 
| Com cinco novos pedidos apresen-
tados, o programa federal Pro Trilhos 
chegou a 36 requerimentos de 20 
diferentes empresas privadas para 
construir e operar novas ferrovias via 
instrumento de outorga por autori-
zação. Agora, são projetados R$ 150 
bilhões em investimentos para am-
pliar a malha ferroviária nacional com 
11.142 quilômetros de extensão em 
novos trilhos, cortando 14 unidades 
da Federação. Todos os requerimen-
tos protocolados junto ao Ministério 
da Infraestrutura são apreciados pela 
equipe da Secretaria Nacional de 
Transporte Terrestres (SNTT) e da 
ANTT. (CARLOS HUMBERTO – Cola-
borador)

NORTE DE MINAS

Ao participar da quinta reu-
nião do Assembleia Fiscaliza esta 
semana, na Assembleia de Minas, 
que teve como convidada a Secre-
tária de Estado de Educação, Julia 
Figueiredo Goytacaz Sant’Anna, o 
deputado Carlos Pimenta lembrou 
que apesar de tudo, a pandemia 
ainda não acabou. “Já são mais de 
2 anos de anormalidade em nossas 
vidas, em todos os aspectos. Como 
médico, sei o que passamos. O que 
ocorreu dentro dos hospitais. Com 
a saúde pública. O grau de incapa-
cidade que levou a nossa população 
a exercer, até mesmo, as suas neces-
sidades laborais. Enfim, foi uma 
pandemia devastadora em todo o 
mundo”, explica o deputado.

Na opinião de Carlos Pimenta, 

não foi diferente na área da educa-
ção. “A educação em todo o mundo 
todo está atônita. Alunos dentro de 
casa. Professores tendo que experi-
mentar uma nova maneira de poder 
exercer suas atividades, muitas de-
las, de forma remota, com poucos 
preparos para a situação. Escolas 
despreparadas. Esse foi e ainda é 
o cenário. A gente pode imaginar o 
que aconteceu em todo o mundo, 
no Brasil e em Minas Gerais”, pon-
tua o parlamentar.

No encontro, que integra evento 
da Assembleia Legislativa de Minas 
(ALMG) para ampliar o poder fis-
calizador do Legislativo, o médico 
e parlamentar Carlos Pimenta co-
menta sobre o longo período de 
ausência das aulas por causa da 

pandemia. E agora vê com esperan-
ça e alegria a reabertura das escolas 
e o retorno dos alunos às salas de 
aulas. “Estamos acompanhando a 
volta gradativa das aulas, em um 
momento em que praticamente 
todos os servidores da educação 
estão vacinados, bem como alunos 
com idades a partir de 12 anos já 
vacinados ou em processo de vaci-
nação. Devagar, vamos retomando a 
nossa vida normal, com todas as es-
colas funcionando e os nossos pro-
fessores vencendo a cada dia mais 
um desafio em suas profissões, sem 
nenhum estresse, preservando as 
suas saúdes. Parabéns a esses guer-
reiros e guerreiras”, conclui Carlos 
Pimenta. (MARGARIDA MAGALHÃES 
– Colaboradora)

Após revolucionar a agricultu-
ra brasileira nos anos 1970, com 
o desenvolvimento sustentável da 
produção de grãos no Cerrado, 
Alysson Paolinelli propõe nova re-
volução no setor. Desta vez, o en-
genheiro agrônomo de 85 anos e 
candidato ao Prêmio Nobel da Paz 
em 2021 é o arauto da agricultura 
natural, de base biológica e não 
mais química, como é hoje.

Ex-ministro da Agricultura e 
presidente da Associação Brasileira 
dos Produtores de Milho (Abrami-
lho), Paolinelli defendeu o investi-
mento na agricultura sustentável. 
Essa forma de produção tem como 
pressupostos o uso da biotecnolo-
gia na fabricação de insumos e fer-
tilizantes para enriquecer o solo e 
produzir alimentos naturais. 

Por meio de um vídeo, Alysson 
Paolinelli abriu a audiência pública 
que a Comissão de Agropecuária e 
Agroindústria da Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais realizou na 
quinta-feira (2). Solicitada pelos 
deputados Antonio Carlos Aran-
tes (PSDB) e Delegado Heli Grilo 
(PSL), presidente da comissão, a 
reunião enfocou a produção na-
cional de fertilizantes orgânicos e 
minerais e ainda, de bioinsumos.

“Essa é uma grande chance para 
o Brasil. Os países ricos querem 
esses alimentos mais naturais”, 

apontou. Ele acredita que o Brasil 
pode desenvolver um modelo agrí-
cola de alta produtividade, com 
oferta constante de produtos sus-
tentáveis e de alta qualidade. 

De acordo com o também ex-
deputado constituinte, o Brasil 
conta com rochas que têm os ele-
mentos químicos necessários para 
produção de insumos agrícolas. O 
material das rochas, interagindo 
com microorganismos, resulta em 
insumos que já produzem resulta-
dos positivos na agricultura. “Em 
2050, teremos 10 milhões de pes-
soas no planeta, só que muito mais 
ricas. Será que não vamos aprovei-
tar isso?”, provocou. 

Sequestro de carbono - Tam-
bém apostando no uso desses 
insumos, Tarcísio Gonçalves, pro-
fessor da Universidade Federal de 
Lavras (Ufla), afirmou que já exis-
tem estratégias simples e baratas 
apontando nessa direção. “Temos 
que melhorar a fertilidade do solo, 
mas como? Consumindo mais o 
gás carbônico, colocando-o nas 
plantas”, sugeriu. 

Na avaliação dele, a redução 
no uso de fertilizantes químicos 
é uma realidade que o uso da bio-
tecnologia, de rochas e microor-
ganismos propicia. O pesquisador 
dá sua receita para um sistema 

de produção sustentável: com a 
melhoria de suas propriedades fí-
sicas, o solo vai atender melhor a 
planta. Então, faz-se o plantio com 
sementes tratadas. Posteriormen-
te, é importante ativar as plantas 
de modo que estejam propensas a 
serem nutridas. 

PRODUTOS BIOLóGICOS TêM 
AUMENTADO NO PAíS

Segundo Fernando Valicente, 
pesquisador da Empresa Brasileira 
de Pesquisa Agropecuária (Embra-
pa), a fabricação de produtos bio-
lógicos tem aumentado muito no 
Brasil, chegando a um total de 411 
registrados, entre fungos, bacilos e 
baculovírus.

Com atuação na Embrapa Milho 
e Sorgo, em Sete Lagoas (Central), 
ele confirma que os chamados 
bioinsumos já são conhecidos dos 
agricultores, que utilizam os pro-
dutos no manejo biológico. Essa 
técnica inclui o controle de pragas 
e doenças e, ainda, o uso de bio-
fertilizantes para otimizar o cres-
cimento das plantas e não deixar 
resíduos tóxicos nelas e no solo. 

Fernando Valicente destacou 
entre as pesquisas dessa unidade 
mineira da Embrapa a desenvolvi-
da com o Bacillus Thuringiensis. 
Já registrada, essa bactéria tem 

De acordo com Gil Pereira, com 302 km de extensão, o trecho de novos trilhos 
servirá ao escoamento da produção de grãos

Pesquisadores e especialistas na agricultura defenderam o uso de bioinsumos

ação comprovadamente eficaz: no 
controle de pragas, atuando como 
biopesticida e transgênico, na agri-
cultura; e em outras áreas, como 
destruidor de células cancerígenas 
e de vermes humanos. 

O pesquisador divulgou que a 
Embraga desenvolve projetos com 
o Ceará e com Níger e Costa do 
Marfim, na África. Nessas ações, 

são fornecidas cepas de Bacillus 
Thuringiensis para 40 mil produ-
tores rurais daquele Estado e 400 
mil para as nações africanas. 

O deputado Antonio Carlos 
Arantes disse que o desenvolvi-
mento dos bioinsumos é algo irre-
versível, pois eles garantem a sus-
tentabilidade ambiental e a saúde 
de todos. Isso sem falar no aspecto 

econômico, já que os fertilizantes 
tradicionais triplicaram de preço, 
segundo o parlamentar. Ele apro-
veitou para divulgar o projeto de 
lei de sua autoria, PL 3032/21, que 
cria a Política Estadual de Bioin-
sumos. A deputada Celise Laviola 
(MDB), que presidiu a reunião, 
parabenizou o deputado pela re-
alização do debate. (Portal ALMG)
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Presidente da Comissão de Saúde da 
ALMG visita o Hospital Universitário em 
Montes Claros 

PARLAMENTAR IRÁ BUSCAR MAIS RECURSOS DO ESTADO

HUFC/ DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

O Hospital Universitário Clemen-
te de Faria, da Universidade Estadual 
de Montes Claros, recebeu ontem 
(3/12), a visita do presidente da Co-
missão de Saúde da Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais (ALMG), depu-
tado Carlos Pimenta.

Ele foi recepcionado pelo reitor 
Antonio Alvimar Souza e pela supe-
rintendente do HUCF, Príscilla Iza-
bella Barros de Menezes, e percorreu 
os diversos setores da unidade para 
conhecer a qualidade da prestação de 
serviços e, ainda, como está o anda-
mento dos projetos de estruturação 

do HUCF.
Na conversa com os dirigentes do 

Hospital, coordenadores, servidores 
e, inclusive, pacientes, Carlos Pimen-
ta pode identificar, ainda, outras de-
mandas de infraestrutura e na área de 
recursos humanos para o incremento 
da assistência genuinamente gratuita 
que o HUCF oferece à grande parcela 
da população carente de Montes Cla-
ros e de diversos municípios do Norte 
de Minas.

Ao longo da visita, em setores 
como laboratórios, pátio, almoxarifa-
do, enfermarias, setor administrativo 

e maternidade, o reitor Antonio Al-
vimar fez um pedido especial à lide-
rança regional para que seja um por-
ta-voz da Universidade na articulação 
junto à Secretaria de Estado de Saúde 
para viabilizar os recursos necessários 
para os novos investimentos.

Egresso do curso de Medicina da 
Unimontes e na condição de pre-
sidente da Comissão de Saúde da 
ALMG, Carlos Pimenta se dispôs a 
intermediar os diálogos com o Gover-
no do Estado e demais parceiros em 
potencial para o fortalecimento das 
ações do HUCF. (Portal Unimontes)

O reitor, Antonio Alvimar; a superintendente, Príscilla Izabella e; deputado 
Carlos Pimenta, presidente da Comissão de Saúde da ALMG

Norte de Minas recebe R$ 8,5 milhões 
para ações estratégicas 

GIRLENO ALENCAR

O Norte de Minas está sendo con-
templada pela Secretaria de Estado 
da Saúde de Minas Gerais com R$ 
8,5 milhões para o fortalecimento 
de ações estratégicas de vigilância de 
desastres naturais relacionados a chu-
vas ou longos períodos de seca. Os 
recursos serão repassados aos fundos 
municipais de saúde e estão previstos 
na Resolução 7.801, publicada dia 21 
de outubro. Os municípios deverão 
elaborar ou revisar planos de prepa-
ração e resposta do setor de saúde 
aos desastres naturais. Para isso, até 
abril de 2022 as superintendências e 
gerências regionais de saúde da SES
-MG deverão realizar oficinas de ca-
pacitação de técnicos dos municípios 
para a elaboração dos planos, que 
serão avaliados até junho. Entre julho 
e agosto os planos serão submetidos 
à aprovação dos comitês municipais 

de saúde. A partir daí os municípios 
deverão executar as ações.

Para o fortalecimento das ações de 
vigilância de desastres naturais a SES
-MG está disponibilizando R$ 19,2 
milhões aos municípios de todas as 
regiões do Estado.  Entre os critérios 
adotados para seleção e repasse de R$ 
100 mil para cada município, a Secre-
taria de Estado da Saúde tomou como 
base a recorrência igual ou superior a 
dez decretos de situação de emergên-
cia ou estado de calamidade pública 
por seca/estiagem homologado pela 
Defesa Civil de Minas Gerais nos últi-
mos dez anos. Também foi levada em 
conta a recorrência igual ou superior 
a três decretos de situação de emer-
gência ou calamidade, publicados nos 
últimos dez anos pelos municípios 
em decorrência de chuvas.

Nesse contexto, na macrorregião 
de saúde do Norte de Minas a SES
-MG contabilizou 1.569 decretos de 

emergência ou calamidade causados 
pela seca e 22 decretos em virtude de 
problemas causados por chuvas.

Dos R$ 8,5 milhões disponibili-
zados para os municípios do Norte 
de Minas, a distribuição ficou da se-
guinte forma: R$ 5,3 milhões para 
os municípios integrantes da área de 
atuação da Superintendência Regio-
nal de Saúde de Montes Claros (SRS); 
R$ 2,5 milhões para as localidades ju-
risdicionadas à Gerência Regional de 
Saúde de Januária; e R$ 700 mil para 
municípios da GRS de Pirapora. A co-
ordenadora de vigilância em saúde da 
SRS de Montes Claros, Agna Soares da 
Silva Menezes explica que, para a ela-
boração ou revisão dos planos de pre-
paração e resposta do setor de saúde 
aos desastres naturais, os municípios 
deverão cumprir várias etapas, entre 
elas a estruturação do Comitê Extra-
ordinário de Emergência em Saúde 
(COE-Saúde); fazer o levantamento 

de informações sobre desastres e 
vulnerabilidades; levantamento e 
mapeamento de vulnerabilidades e 
capacidade de resposta do município; 
capacitação de profissionais de saúde 
para responder aos desastres e reali-
zar exercício simulado.

A superintendente regional de 
saúde de Montes Claros, Dhyeime 
Thauanne Pereira Marques enten-
de que “a elaboração dos planos de 
trabalho e o fortalecimento de ações 
estratégicas de vigilância de desastres 
naturais, possibilitará aos municípios 
do Norte de Minas reforçar a imple-
mentação de ações, principalmente 
os decorrentes de longos períodos de 
seca”.  Na Resolução 7.801 a Secretaria 
de Estado da Saúde contextualiza que 
Minas Gerais é um estado frequen-
temente acometido por desastres 
naturais. Entre as consequências des-
tacam-se danos materiais, ambientais, 
sociais, econômicos, a perda de vidas 

humanas e a ocorrência de doenças 
e agravos de saúde nas populações 
atingidas. “Apesar dos esforços para 
a melhoria do enfrentamento dos 
desastres, verifica-se a necessidade de 
melhorias nas ações de preparação e 
resposta no âmbito municipal, na 
identificação das vulnerabilidades 
que afetam os territórios, evitando 

a normalização desses eventos. Para 
isso, é fundamental a articulação 
intersetorial no âmbito da saúde, 
a partir das áreas de vigilância, po-
líticas e ações de saúde, inovação, 
logística, gestão, comunicação em 
saúde e mobilização social”, pon-
tua a Resolução publicada pela 
SES-MG.

DIVULGAÇÃO

A Câmara dos Deputados apro-
vou na quarta-feira (1º) o Projeto 
de Lei 5149/20, que prorroga até 

dezembro de 2026 a isenção do 
Imposto sobre Produtos Industria-
lizados (IPI) na compra de veículos 

novos por pessoas com deficiência 
e taxistas. Devido às mudanças, a 
matéria retorna ao Senado.

Marcelo Freitas celebra prorrogação da 
isenção de IPI na compra de veículos 

PESSOA COM DEFICIÊNCIA E TAXISTA

Para o deputado federal Dele-
gado Marcelo Freitas (PSL/MG), 
que articulou junto ao Presidente 
da Casa, Arthur Lira (PP) o regi-
me de urgência para aprovação 
da proposta, essa é uma grande 
vitória para as pessoas com defi-
ciência e para os taxistas de todo 
País, possibilitando a prorrogação 
da isenção e incluindo também os 
assessórios, a grande maioria im-
portados.

“O texto aprovado é um substi-
tutivo da Comissão de Finanças e 
Tributação que inclui ainda o fim 
de isenção de PIS/Pasep e Cofins 
para produtos químicos, farma-
cêuticos e hospitalares, como 
constava da reforma do Imposto 
de Renda (PL 2337/21) aprovada 
pela Casa. O aumento de receita 
estimado era de R$ 15,9 bilhões 
em três anos (2022 a 2024). Se 
virar lei, a cobrança dos tributos 
ocorrerá depois de 90 dias da 
publicação da futura lei”, explica 

Marcelo Freitas. 
O parlamentar explica que o 

projeto, de autoria do Senado, 
estende o benefício do IPI às pes-
soas com deficiência auditiva e re-
voga trechos da Lei 8.989/95 que 
impõem limites para o aproveita-
mento da isenção pelas pessoas 
com deficiência visual e remetem 
ao Ministério da Saúde e à área de 
direitos humanos a definição dos 
conceitos de pessoas com defici-
ência mental severa ou profunda 
e de pessoas com transtorno do 
espectro autista.

“Dessa forma, o texto da lei 
passa a considerar pessoa com de-
ficiência aquela com impedimento 
de longo prazo de natureza física, 
mental, intelectual ou sensorial 
que, em interação com uma ou 
mais barreiras, pode obstruir sua 
participação plena e efetiva na so-
ciedade em igualdade de condições 
com as demais pessoas, conforme 
avaliação biopsicossocial prevista 

no Estatuto da Pessoa com Defi-
ciência (Lei 13.146/15)”, informa 
Freitas. 

De acordo com o parlamentar, 
enquanto o Poder Executivo não 
regulamentar esse tema, não será 
exigida, para fins de concessão do 
benefício fiscal, essa avaliação biop-
sicossocial. As novas regras valerão 
a partir de janeiro de 2022.

“O texto aprovado também rea-
justa o valor máximo do carro que 
pode ser comprado, mantendo o 
limite de cilindradas (até 2.0). Em 
vez de um preço máximo de R$ 140 
mil, o consumidor poderá adquirir 
veículos de até R$ 200 mil. quanto 
aos acessórios, que atualmente não 
podem contar com a isenção do IPI 
se não forem de série, o texto esten-
de a isenção àqueles que sejam uti-
lizados para a adaptação do veículo 
ao uso por pessoa com deficiência, 
mesmo se não forem equipamentos 
originais”, conclui Marcelo Freitas. 
(GISSELE NIZA – Colaboradora)
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Fundo Estadual do Ministério Público 
libera R$ 4,5 milhões para Norte de Minas

Norte-mineiros são eleitos na Associação 
Mineira de Consórcios Intermunicipais

GIRLENO ALENCAR

O Fundo Estadual do Ministério 
Público aprovou a liberação de R$ 
4,59 milhões para o Norte de Mi-
nas, sendo R$ 2,990 milhões para 
o Consórcio Intermunicipal de 
Desenvolvimento Sustentável do 
Norte de Minas (Codanorte) im-
plantar a Usina de Triagem e Com-
postagem em São Francisco, Bra-
silia de Minas, Campo Azul, Icaraí 
de Minas e Ubaí e; R$ 1,6 milhões 
para a compra de cinco caminhões 
a serem usados na coleta dos ma-
teriais recicláveis nos cinco galpões 
de reciclagem de Montes Claros. 
O procurador-geral Jarbas Soares 
Júnior e o promotor Paulo César 
Vicente Lima que encaminharam os 
dois projetos. No dia 16, em Mon-
tes Claros, eles assinarão os convê-
nios, em reunião a ser realizada no 

auditório do Consórcio Intermu-
nicipal da Área Mineira da Sudene 
(Cimams).

O presidente do Consórcio In-
termunicipal de Desenvolvimento 
Sustentável Ambiental (Codanor-
te). Eduardo Rabelo, prefeito de 
Francisco Dumont explica que o 
consórcio criou o projeto Norte 
de Minas sem Lixão, com o fim de 
acabar com os lixões a céu aberto. 
Isso implica na criação de Usina de 
Triagem e Compostagem ou Aterro 
Sanitário. Por isso, o Codanorte 
apresentou o projeto para a UTC 
na região de São Francisco e na 
quinta-feira, o projeto foi analisado 
pelo FEMP, que aprovou os recur-
sos. A previsão é de iniciar as obras 
no inicio de 2022, dependendo 
da licitação. Aliado a isso, o Coda-
norte apresentará novo projeto ao 
Ministério Público para atender aos 

municípios que ficam na microrre-
gião de Manga, como Montalvânia, 
Juvenília, Miravânia.

No caso dos caminhões para 
Montes Claros, o secretário mu-
nicipal de Serviços Urbanos, Gui-
lherme Guimarães, que é também 
vice-prefeito, explica que Montes 
Claros criou o projeto “Recicla aos 
Montes”, com a criação de cinco 
galpões para os catadores atuarem, 
mas um dos problemas é a falta de 
veículos para transportar o mate-
rial coletado. Por isso, entrou com 
o projeto, pedindo a verba de R$ 
1,6 milhão, que foi aprovado para 
a compra dos cinco veículos. O 
promotor Paulo César Vicente Lima 
salienta que Montes Claros está 
servindo de modelo nacional nessa 
área de reciclagem e por isso, fez 
questão de defender o projeto jun-
to ao Fundo Estadual.

Os norte-mineiros, presiden-
te do Consórcio Intermunicipal 
Multifinalitário da Área Mineira da 
Sudene (Cimams), Valmir Morais 
de Sá, prefeito de Patis e do Con-
sórcio Intermunicipal de Desenvol-
vimento Sustentável Ambiental do 
Norte de Minas (Codanorte) foram 
eleitos presidente e vice-presidente 
da  Associação Mineira de Consór-
cios Intermunicipais (AMICI’s), na 
tarde de quinta-feira (2), em assem-
bleia-geral extraordinária realizada 
na sede da Associação Mineira dos 
Municípios – AMM, em Belo Hori-
zonte. A nova diretoria da AMICI’s 

que foi eleita por aclamação por 
representantes de consórcios in-
termunicipais de todo estado, para 
cumprir um mandato no biênio 
2022/2023 e  já foi devidamente 
empossada pelo ex-presidente We-
lington Marcos Rodrigues, prefeito 
de Mar de Espanha. Ficou acertado 
ainda, que a diretoria empossada 
passa a comandar a mesma, ainda 
neste restante de 2021.

Além do presidente do Cimams, 
Valmir Morais de Sá, que assumiu 
a presidência, a diretoria executiva 
da AMICI’s conta ainda, com mais 
dois representantes do Norte de 

Minas, o presidente do Codanor-
te, Eduardo Rabelo; que assumiu 
a vice-presidência; e o secretário
-executivo do Cimams, Luiz Lôbo, 
como diretor adjunto. O Conselho 
Fiscal também está representado 
por dois representantes da região, 
o presidente do CISARP, Adaildo 
Rocha Moreira, prefeito de Curral 
de Dentro; e o secretário-executivo 
do Codanorte, Enilson Francisco 
dos Santos.

Devidamente empossado, o 
presidente Valmir Morais disse que 
a sua meta à frente da AMICI’s é 
buscar o fortalecimento dos con-

sórcios em todo Estado. A abertura 
de um processo de diálogo com os 
órgãos de controle: Ministério Pú-
blico e Tribunal de Contas, visando 
melhorar e ampliar a transparência 
das ações dos Consórcios faz parte 
da sua plataforma de governo, nos 
próximos dois anos, à frente da 
entidade. Ele conclamou a todos 
os Consórcios e os seus represen-
tantes para que participem da AMI-
CI’s, através da união de forças, 
ajudando no seu crescimento e for-
talecendo-a para que seja reconhe-
cida e respeitada em nível estadual 
e federal. (GA)

DIVULGAÇÃO 

DIVULGAÇÃO 
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Santa Casa e Hospital das Clínicas 
recebem verbas para ações contra a Covid

Montes Claros estabelece novos critérios para 
vacinação contra a Covid-19

7Saúde

GIRLENO ALENCAR

A Santa Casa e o Hospital das 
Clínicas de Montes Claros recebe-
ram R$ 300 mil cada de repasse 
de recurso federal Renaveh de 
incentivo de custeio, em caráter 
excepcional e temporário, para 
execução de ações de vigilância, 
alerta e resposta à emergência da 
Covid-19, conforme publicação 
no Diário Oficial da Prefeitura. 
Conforme a Portaria 2.624, do Mi-
nistério da Saúde, de 28 de setem-
bro de 2020 e Plano de Trabalho. 

A Fundação Hospitalar de Montes 
Claros recebeu R$ 542.357,03 de 
repasse de recurso estadual de 
incentivo e melhoria da qualidade 
dos hospitais do SUS/MG (com-
ponente pro-hosp incentivo). O 
Hospital Universitário recebeu R$ 
763.013,13 de Recurso Estadual 
de Incentivo do Programa de For-
talecimento e Melhoria da quali-
dade dos Hospitais do SUS.

O Hospital das Clínicas rece-
beu R$ 600.000,00 de Recurso 
Proveniente de Emenda Parla-
mentar Relativo ao Incremento 

Temporário ao Custeio dos Ser-
viços de Atenção Especializada 
à Saúde. A Fundação de Saúde 
Dilson de quadros Godinho re-
cebeu R$ 1.239.993,00. A Santa 
Casa recebeu R$ 1.405.883,97 de 
repasse de recursos estadual de 
incentivo do programa de fortale-
cimento e melhoria da qualidade 
dos hospitais do SUS (componen-
te pro-hosp). O Hospital Aroldo 
Tourinho recebeu R$ 542.357,03 
de recurso estadual de incentivo 
e melhoria da qualidade dos hos-
pitais do SUS/MG.

O município de Montes Claros 
estabeleceu novos critérios para a 
vacinação, conforme o decreto assi-
nado pelo prefeito Humberto Souto, 
onde fica determinado à Secretaria 
Municipal de Saúde, a que inicie, com 
as doses disponíveis, a aplicação do 
reforço ao esquema vacinal contra 
a Covid-19, aos maiores de 18 anos, 
que tenham completado o esquema 
vacinal há mais de cinco meses.  A 
aplicação da dose de reforço será, 
preferencialmente, através da Vacina 
Pfizer e, supletivamente, através da 
Vacina AstraZeneca ou da Vacina Jans-
sen. Para as pessoas com alto grau de 
imunossupressão o intervalo para 
aplicação da dose de reforço deverá 
ser de 28 dias, após a última dose do 
esquema vacinal básico. A confirma-
ção da aplicação da dose de reforço 
será exigida nas hipóteses em que 
houver necessidade de comprovação 

da vacinação contra a Covid-19.  A 
utilização de vacinas específicas de-
penderá da apresentação de laudo 
médico que a justifique.

Fica autorizada a redução do in-
tervalo de aplicação entre as doses 
da Vacina Pfizer de oito semanas para 
21 dias, mediante disponibilidade de 
doses. O funcionamento das lojas de 
conveniência, bares, restaurantes e 
similares, casas de festas e eventos, 
clubes de lazer e serviço, reuniões 
maçônicas, cinemas, cultos e demais 
eventos religiosos, shows artísticos, 
teatros e eventos desportivos, reuni-
ões de qualquer natureza, bem como 
as atividades e eventos em locais pú-
blicos, não terão restrições de horá-
rio, limitação de público ou regras de 
distanciamento, criadas em razão do 
enfrentamento da Covid-19. 

A partir do dia 10 de dezembro, 
em relação aos maiores de 18 anos, 

as academias de práticas esportivas, 
atividades físicas e centros de práticas 
esportivas somente poderão permitir 
a entrada e permanência de clientes 
e associados que possuam o esquema 
vacinal completo, a ser comprovado 
mediante apresentação do cartão de 
vacinação ou aplicativo digital oficial, 
acompanhado de documento de 
identidade com foto.

Na ausência da vacinação, poderá 
ser apresentado teste negativo de RT
-PCR, com antecedência máxima de 
72 horas. §2º. A exigência de vacina-
ção não se aplica àqueles que tenham 
17 anos ou menos. A aplicação do 
presente artigo não afasta as demais 
exigências já estabelecidas pelo De-
creto Municipal n.º 4.325, de 19 de 
novembro de 2021. A implementação 
das regras do presente decreto não 
poderá implicar em prejuízo para a 
complementação do esquema vacinal 

dos grupos anteriores. Os casos não 
mencionados no presente decreto se-
guirão os critérios definidos pelo Pla-
no Nacional de Operacionalização da 
Vacinação Contra a Covid-19, de acor-
do com a disponibilidade de doses.  

O prefeito afirma que a medida foi 
adotada considerando a criação do 
plano municipal “Avança Moc, com 
responsabilidade” e que o Município 
tem seguido os critérios definidos no 
Plano Nacional de Operacionalização 
da Vacinação Contra a Covid-19 e ain-
da os estudos que apontam a perda 
de proteção de alguns imunizantes 
com o passar do tempo e que uma 
dose extra será de grande importân-
cia no combate da Covid-19, além da 
autonomia constitucional do Municí-
pio para estabelecer regras comple-
mentares sobre o sistema de vacina-
ção e considerando as peculiaridades 
locais. (GA)

VINÍCIOS SANTOS

DIVULGAÇÃO 
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8 SeguRança pública

MOC | Homem é 
preso após agredir 
‘ex’ com golpe de 
faca no pescoço 

Motorista encontra cobra de 
um metro dentro de carro 
enquanto dirigia

Carro bate em poste e três mulheres ficam 
feridas no bairro Melo

Homem de 31 anos é preso 
por comunicação falsa de 
crime após simular roubo

Nessa sexta-feira (3), um 
homem, de 52 anos, foi preso em 
flagrante após tentar matar a ex-
esposa com um golpe de faca em 
Montes Claros. Segundo a Polícia 
Militar, depois de agredir a vítima 
com uma facada no pescoço, o 
suspeito tentou suicídio. quando 
os militares chegaram ao local, 
encontraram a mulher e o homem 
ensanguentados com ferimentos 
no pescoço, sendo ajudados por 
uma vizinha. A vítima foi levada 

para o hospital em uma viatura da 
PM e o homem foi socorrido pelo 
Samu.

De acordo com a polícia, a 
mulher contou que o ‘ex’ não 
aceitava a separação e passou a ficar 
agressivo depois que ela começou 
um novo relacionamento. Ela disse 
ainda que estava sofrendo ameaças 
de morte, mas não denunciou 
por medo porque ele dizia que 
iria matar “todo mundo” quando 
saísse da cadeia. O suspeito 

confessou à PM que agiu motivado 
por ciúmes e afirmou que não 
suportava que a mulher tivesse 
outro relacionamento. Após 
receber atendimento médico, ele 
foi conduzido à delegacia de Polícia 
Civil.

A perícia foi acionada e 
apreendeu três facas dentro de 
um carro na garagem da casa; 
duas delas estavam com marcas de 
sangue. O caso deve ser investigado 
pela Polícia Civil.

Na noite de quinta-feira (2), um 
motorista levou um susto ao encon-
trar uma cobra de um metro dentro 
do carro enquanto dirigia por uma 
estrada rural em Bocaiuva, no Nor-
te de Minas. Segundo o Corpo de 
Bombeiros, o homem abandonou 
o veículo na estrada e acionou a 
corporação. “Ele tinha passado o 
dia trabalhando no sítio e retornava 
para Bocaiuva quando percebeu a 
cobra passando perto dele, estava 
solta dentro do carro. O homem es-
tacionou, fechou os vidros e como 

lá não tinha sinal de celular, ele se 
deslocou até a área urbana e fez o 
acionamento”, conta o sargento 
Vagner Geraldo dos Santos.

Os militares tiveram dificuldade 
para encontrar a cobra porque ela 
se escondeu debaixo do câmbio 
de marcha e o local estava escuro. 
“Olhamos em todo o carro e não 
encontramos. Deslocamos com o 
veículo para um local mais ilumina-
do e percebemos onde ela havia se 
escondido. Desmontamos o câmbio 
de marcha e retiramos a cobra”

Na madrugada dessa sexta-feira 
(3), um carro bateu em um poste 
de iluminação pública no bairro 
Melo, em Montes Claros. Três jo-
vens foram socorridas por equipes 
dos bombeiros e do Samu; uma de-
las, de 20 anos, ficou presa às fer-
ragens. O motorista do carro não 
foi localizado no local do acidente. 
Segundo a Polícia Militar, teste-
munhas contaram que ele fugiu 

em outro veículo e aparentava ter 
ingerido bebida alcoólica. A vítima 
que ficou presa às ferragens estava 
sentada no banco da frente e foi de-
sencarcerada pelos bombeiros. 

De acordo com a PM, ela estava 

com fratura no fêmur e escoriações. 
Uma mulher, de 21 anos, também 
estava com suspeita de fratura e 
escoriações. A outra vítima, de 17 
anos, se queixava de dores e falta 
de ar. A perícia esteve no local e 

as causas do acidente serão apura-
das pela Polícia Civil. O carro foi 
removido ao pátio credenciado ao 
Detran. Com o impacto da batida, o 
poste ficou danificado e uma equi-
pe da Cemig foi acionada.

Na noite da última quinta-feira 
(2), em Montes Claros, um ho-
mem, de 31 anos, foi preso por 
comunicação falsa de crime após 
simular que havia sido roubado. 
Segundo a PM, ele ligou 190 e 
disse que dois assaltantes, que 
estavam em uma moto, o pararam 
na rua, levaram o celular dele e 
o obrigaram, ainda, a fazer uma 
transferência via PIX. A ação te-
ria ocorrido no Residencial Pam-
pulha Tennis. O suspeito contou 
que a dupla usava uma faca e um 
revólver. Ele apresentava lesões 

nos braços, com sangramento, 
e inchaço na testa. Ao checarem 
imagens de câmeras de segurança 
na região, porém, os policiais não 
identificaram vídeos que compro-
vassem o crime e suspeitaram, 
além disso, que os ferimentos 
foram provocados pelo próprio 
homem, com intenção de simular 
agressões.

Os militares sugeriram ao ra-
paz instalar o aplicativo do ban-
co em outro aparelho, de um 
familiar, para buscar os dados 
da transferência e, assim, identi-

ficar os autores, mas ele entrou 
em contradição e não seguiu as 
orientações. Ainda de acordo com 
a polícia, o homem confessou que 
inventou a história porque está 
com dívidas e perdeu o salário, 
cerca de R$ 1.700, em um sistema 
de apostas esportivas. O objetivo 
era ganhar tempo para levantar 
dinheiro e pagar os devedores. 
Ele foi conduzido à delegacia de 
Polícia Civil. O crime de comu-
nicação falsa prevê pena de 1 a 
6 meses, de acordo com o artigo 
340 do Código Penal.
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Centro Mais Vida recebe R$ 2,8 milhões 
para atender idosos

Ponte da João XXIII será inaugurada neste 
sábado

Câmara de Vereadores de Moc contrata último 
andar do prédio por R$ 1,3 milhão

Conservadores realizam primeiro congresso do Norte 
de Minas

GIRLENO ALENCAR

O Centro Mais Vida, vinculado 
ao Hospital Universitário e que 
atende especificamente idosos, re-
cebeu R$ 2.860.264,32 para manter 
as suas atividades, conforme proces-
so licitatório 0695/2021 – que fez 
o repasse de recurso do incentivo 
financeiro estadual de custeio para 
apoio e fortalecimento, em confor-
midade com a resolução 7.449 de 
22 de março 2021 e plano de tra-
balho. A resolução determinou a 
aplicação de R$ R$ 10.999.999,99 
por ano no funcionamento dos 
três centros Mais Vida, sendo R$ 
4.460.549,87 para a unidade de 
Belo Horizonte, R$ 3.679.185,80 
para a unidade Sudeste, em Juiz de 
Fora e R$ 2.860.264,32 para a uni-
dade de Montes Claros. A resolução 
explica que os valores foram apro-
vados no ano de 2014, por meio da 

Deliberação CIB/SUS-MG nº 1.737, 
de 18 de fevereiro de 2014.  

O Centro “Mais Vida” de Re-
ferência em Assistência ao Idoso 
Eny Faria de Oliveira (CRASI), do 
Hospital Universitário Clemente de 
Faria (HUCF), é parte integrante da 
estrutura da Universidade Estadu-
al de Montes Claros (Unimontes). 
Sobre o valor de R$ 2.860.264,32 a 
direção do hospital explica que tra-
ta-se de verba do Tesouro do Esta-
do de Minas Gerais para pagamento 
de serviços de terceiros – pessoas 
físicas, estagiários, fornecimento de 
refeição e lanche para idosos, paga-
mento de contas de água e esgoto, 
coleta e tratamento de resíduo hos-
pitalar, exames laboratoriais para 
os idosos e manutenção de equipa-
mentos, além de material de limpe-
za, proteção e segurança do CRASI.

O CRASI conta com atendimen-
to multiprofissional voltado para o 

acolhimento dos idosos de Montes 
Claros e região da Macronorte. De 
janeiro a outubro deste ano, o CRA-
SI realizou 284 atendimentos com 
Assistente Social, 276 com a En-
fermagem, 2063 com Fisioterapia, 
4.259 com médicos geriatras e clí-
nicos geral capacitados e 19 atendi-
mentos psicológicos. Em atividade 
desde 2008, o CRASI é voltado para 
o atendimento multidisciplinar do 
idoso frágil nas áreas de medicina, 
fisioterapia, fonoaudiologia, nutri-
ção, terapia ocupacional, serviço 
social, odontologia, psicologia e 
enfermagem, além do atendimento 
em reabilitação física.  Por meio do 
Programa “Mais Vida”, presta aten-
dimento ambulatorial como unida-
de de referência para 86 municípios 
da macrorregião Norte Mineira. Em 
2020, foram realizados 2.278 aten-
dimentos, mesmo com a pandemia 
da Covid-19.

O Complexo Viário João XXIII 
será inaugurado hoje, às 10 horas, 
em Montes Claros, permitindo 
maior fluxo de veículos no local. 
A ponte foi duplicada e passará de 
8 para quase 16 metros de largura 
e duas largas passarelas dos dois 
lados, cada uma com 2,5 metros 
de largura. No mês de agosto do 
ano passado, na véspera da elei-
ção municipal, as pontes laterais 
em frente ao Mercado Municipal e 
a Adega foram inauguradas. A ave-

nida João XXIII é um dos princi-
pais corredores de escoamento do 
transito em Montes Claros, pois 
interliga todo Grande Santos Reis 
e Distrito Industrial a área central. 
Além disso, é sequencia da BR 
135, de quem vem de Mirabela e 
Januária.

A finalização da obra foi acom-
panhada por Guilherme Gui-
marães, vice-prefeito de Montes 
Claros e secretário de Serviços 
Urbanos, e Viviane Tanure, presi-

dente da MCTrans, estiveram no 
local, realizando análise técnica 
para a instalação de sinalização e 
definição das normas que vão tra-
zer mais agilidade e mobilidade ao 
trânsito da região. Com a conclu-
são do complexo, a Prefeitura vai 
acabar com um dos maiores gar-
galos de trânsito da cidade, dan-
do mais agilidade ao tráfego na 
região. Antes da pandemia, mais 
de 70 mil veículos passavam pelo 
local diariamente.

A Câmara Municipal de Montes Cla-
ros assinou contrato com uma cons-
trutora no valor de R$ 1.326.926,51 
para a construção da sexta etapa da 
sua sede própria, em obra iniciada em 
2013. O presidente Cláudio Rodrigues 
de Jesus explica que esse andar rece-
berá a Presidência e a parte adminis-
trativa da Câmara Municipal, inclusive 
com elevador panorâmico. A empresa 
terá 180 dias para concluir a obra. No 
dia 16 de dezembro, a Câmara Munici-
pal completa 189 anos de criação e a 
uma programação especial está sendo 
preparada para comemorar a data. As 
atividades serão realizadas de 6 a 16 de 

dezembro e contará com a participa-
ção de várias instituições parceiras. De 
acordo com o presidente, as comemo-
rações visam, principalmente, valorizar 
os cidadãos, que são os maiores pro-
tagonistas da construção dessa história 
quase bicentenária.

“Esta legislatura tem a honra e o 
privilégio de celebrar esta importante 
data, com atividades que destacam a 
história do passado e do presente 
da Câmara, construída com a efeti-
va participação dos parlamentares 
ao longo desses quase duzentos 
anos. Gostaríamos de contar com a 
participação da população, seja de 

forma presencial ou virtual, em to-
das as atividades”, convida. Através 
da Resolução da Assembleia Geral 
Legislativa de Minas Gerais, data-
da de 13 de outubro de 1831, foi 
criada a Câmara da Vila de Formi-
gas, antiga denominação de Montes 
Claros. Em 16 de outubro de 1832, 
ocorreu a primeira sessão ordiná-
ria, tendo o coronel José Pinheiro 
Neves como primeiro presidente da 
Câmara e também o primeiro agen-
te executivo, cargo equivalente ao 
de Prefeito Municipal.

A Resolução de nº 13, de 08 
de maio de 2003, instituiu a data 

comemorativa de aniversário da 
Câmara Municipal de Montes Cla-
ros no dia 16 de dezembro, alusiva 
ao ano de 1947, quando ocorreu 
a primeira sessão após o período 
em que a Câmara ficou fechada, 
durante o Governo do presidente 
Getúlio Vargas. Desde a retomada 
das atividades, em 1947, a Câmara 
vem mantendo suas atividades inin-
terruptamente, com proposições 
e elaboração de leis, debate de as-
suntos de interesse da população, 
promovendo a transparência e a 
cidadania, contribuindo para o de-
senvolvimento do município. (GA)

Os filiados ligados aos partidos 
conservadores do Norte de Minas re-
alizam nesse sábado, o 1º Congresso 
Regional Conservador, a partir de 8 
horas, no Centro de Eventos no Par-
que de Exposições de Montes Cla-
ros, com palestras. Aline Bastos, do 

Veritas Conservadores do Norte de 
Minas explica que Fernando Borja, 
falará sobre “Família sadia, socieda-
de sã”; depois Clecivaldo Ribeiro, do 
Ministério da Agricultura, vai abor-
dar sobre o “Agronordeste” – Pales-
tra on-line. O deputado Bartô falará 

sobre “o ativismo político e a sua 
influência na mudança da sociedade 
e a formação de novos militantes”. 
Luciano Meira falará sobre “A impor-
tância do Desenvolvimento do Norte 
de Minas junto ao Governo Federal”.

O deputado Bruno Engler falará 

sobre “A direita conservadora no ce-
nário político atual”.  Luciana Haas 
falará sobre “Ideologia de Gênero e 
a doutrinação escolar” e Sérgio Ame-
ricano e Bruno Gomides falou sobre 
o despertar da consciência conserva-
dora no Norte de Minas.
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Caxias inicia as buscas ao Imperador. Pedro ouve quando Filinto e Joel conver-
sam sobre sua entrega a Solano Lopez. Luísa e Teresa têm um mau pressentimento. 
Samuel resgata Pedro. Caxias detém Joel, mas Filinto consegue fugir. Samuel descon-
fia do comportamento de Tonico. Caxias repreende Pedro. Pilar se preocupa com a 
saúde de Irmã Clarice. Tonico tira a vida de Joel, e Nino se espanta com o deputado. 
Samuel comenta com Olu que desconfia de Tonico. Irmã Clarice não resiste, e Pilar 

constata que o cólera chegou ao Rio de Janeiro.

Guilherme e Neném se desentendem. Cora intimida Flávia. Carmem afirma 
que Paula será homenageada na inauguração de seu creme. O Oficial de Justiça 
chega com o alvará de soltura de Flávia, e Neném leva a dançarina para sua casa. 
Odete expulsa Juca de casa. Bianca, Tina e Soraia vão juntas para a casa de Tigrão. 
Osvaldo revela a Neném o que sente por Nedda. Rose ajuda Joana a salvar a vida 
de uma criança. Marcelo convence Paula a ir à inauguração do creme Wollinger. 
Carmem decide procurar Neném. Neném vê Rose e vai ao seu encontro. Um carro 

fecha a moto de Carmem, que vai na direção do ex-jogador.

10 entRetenimentO
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Christian/Renato está decidido a desmascarar Túlio. Josias diz a Lara que viu o irmão de 
Christian no estacionamento do aeroporto, pensando que era o ex-colega de trabalho. 
Cecília fica chocada ao saber por Felipe que ele e Rebeca se beijaram. Mercedes avisa 
a Christian/Renato que Santiago sofreu um infarto, e Bárbara acusa érica. Bárbara fica 
intrigada ao saber que Janine não poderá mais frequentar o curso de escrita. Chris-
tian/Renato inventa uma desculpa para sair da reunião da Redentor, ao descobrir que 

Anchieta participaria do encontro. Túlio espera Renato/Christian em um restaurante, acompanhado de Anchieta. 
Bárbara perde o celular a caminho da casa de Janine e é ajudada por Lara.

Emílio telefona para o delegado Peixoto para avisar que tem criminosos no colé-
gio das Freiras. Emílio e Zé Felipe conseguem derrubar os bandidos Coruja e Papa-
gaio (respectivamente interpretados por Henrique Stroeter e Marlei Cevada) e soltar 
Diana e Inácio, que estavam presos na sala. Um dos criminosos leva Fabiana como 
refém. O delegado Peixoto chega no colégio. Com ajuda de Fabiana, Emílio e Zé 
Felipe atacam o criminoso com ataque de cócegas. Peixoto prende os dois bandidos. 

O delegado leva Emílio para casa e conta para Rosana que o garoto foi muito corajoso. Dulce conta para tia Perucas 
que vai fazer comercial de TV com Nicole, mas a mulher não gosta muito da notícia.Dulce Maria diz para Estefânia 
que acredita que Nicole mudou de verdade. Peixoto pergunta para Inácio se ele sabe o motivo pelo qual Rosana 
está diferente. Estefânia diz que um dia Gustavo pode querer se casar e Dulce Maria revela que já quis que Cecília 
fosse sua nova mãe, mas que não deu certo. Inácio conta para Rosana que Peixoto acredita que Haydee pode estar 
por trás da história da assistente social. Flávio vende velharias de sua casa como se fossem relíquias para arrecadar 
dinheiro. Peixoto sai com Haydee no food truck.

Após climão com Tatá Werneck, Fiuk se 
pronuncia e fala em ‘ódio gratuito’

Fiuk se posicionou a respeito das 
críticas que vem recebendo por conta 
da participação caótica no programa 
‘Lady Night’, apresentado por Tatá Wer-
neck. O cantor escolheu malhar para 
espairecer dos ataques e lamentou o 
‘ódio gratuito’ direcionado a ele. Con-
fira a declaração.

Fiuk utilizou as redes sociais para 
deixar recado certeiro sobre as críticas 
que tem recebido desde que a par-
ticipação do ex-”BBB” no programa 
“Lady Night” foi exibida. Na atração, 
comandada por Tatá Werneck, o clima 
ficou tenso depois que ele se recusou 
a responder perguntas sobre relacio-
namento.

O artista, que participou da mais re-
cente temporada do “Show dos Famo-
sos”, fez um clique em uma academia, 
local que escolheu para espairecer dos 
ataques. “Bora malhar pra esfriar a ca-
beça e acalmar o coração... Muito triste 
esse ódio gratuito e a vontade de acre-
ditar no que convém”, disparou Fiuk.

Fiuk se defende após ser massacra-
do por participação no ‘Lady Night’

Thiaguinho participou do mesmo 
episódio do “Lady Night”, mas o clima 
foi bem diferente. O pagodeiro reagiu 
com bom humor ao pedido de Tatá 

ENCANTO 3D DuB
ANIMAçãO DISNEY

HORÁRIO : 14:00,16:50,19:30

GhOSTBuSTERS - MAIS ALéM DuB 
AVENTURA SONY

HORÁRIO :14:30

CASA GuCCI DuB 
DRAMA UNIVERSAL
HORÁRIO :20:50

CASA GuCCI LEG 
DRAMA UNIVERSAL
HORÁRIO :17:20

KING RIChARD: CRIANDO CAMPEãS DuB 
DRAMA WARNER

HORÁRIO :15:00,21:15

KING RIChARD: CRIANDO CAMPEãS LEG
DRAMA WARNER 

HORÁRIO :18:10

ETERNOS 3D DuB 
AçãO DISNEY

HORÁRIO :14:15,17:40,21:00

RESIDENT EVIL: BEM-VINDO 
A RACOON CIT y DuB 

AçãO SONY
HORÁRIO :15:50,21:30

RESIDENT EVIL: BEM-VINDO 
A RACOON CIT y LEG

AçãO SONY
HORÁRIO :19:00 

PROGRAMAçãO DA SEMANA 
02/12/2021 até 08/12/2021

para que ele voltasse com a ex-mulher 
Fernanda Souza.

CLIMãO ENTRE TATÁ WERNECK E 
FIUK: ENTENDA O qUE ACONTECEU

Em agosto, um dos participantes da 
plateia virtual do “Lady Night” revelou 
nas redes sociais que o clima não teria 
sido dos melhores entre Tatá Werneck 
e Fiuk. O espectador afirmou que o 
cantor tentou se esquivar de pratica-
mente todas as perguntas da humorista 
e ficou ofendido com muitas piadas do 
programa, principalmente, quando foi 
chamado de “chaminé de pernas”. Vale 
destacar que todos os convidados são 
alvos de tiradas ácidas vindas da come-
diante.

A participação de Fiuk foi ao ar com 
inúmeros cortes e rendeu pouco mais 
de 10 minutos, tempo muito abaixo 
das entrevistas exibidas pelo “Lady Ni-
ght”. Em um dos momentos desconfor-
táveis que foram ao ar, o filho de Fábio 
Jr. se esquivou quando o assunto rela-
cionamento veio à tona. Atualmente, 
ele namora com Thaisa Carvalho.

Falando sobre a participação no 
“BBB 21” e o clima de flerte com 
Juliette no começo da atração, Fiuk 
confessou ter mania de perseguição e 
a apresentadora respondeu, em tom 
de brincadeira: “Pesou o clima, hein? 
Do nada”. Ele retrucou: “Ah, você falou 
que ia ser engraçado, que você não ia 
me zoar”.
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Acordo conjunto vai permitir compartilhamento de pesquisa, tecnologia e mão
de obra entre as instituições de ensino superior
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Unimontes firma parcerias para 
expandir atuação em Minas

TJMG instala Cejuscs em Buenopolis e 
mais três comarcas mineiras

José Gomes da Costa assume 
diretoria Financeira e de 
Crédito do BNB

Para expandir a sua atuação nas 
áreas de pesquisa, ciência, tecnolo-
gia e inovação, além de ampliar as 
possibilidades de intercâmbio para 
professores, acadêmicos e servi-
dores, a Universidade Estadual de 
Montes Claros (Unimontes) firmou, 
nesta semana, protocolo de inten-
ções com a Universidade Federal 
dos Vales do Jequitinhonha e Mucu-
ri (UFVJM) e com o Instituto Federal 
do Norte de Minas Gerais (IFNMG). 

O acordo prevê o intercâmbio 
em pesquisas científicas, projetos 
de extensão, de desenvolvimento e 
inovação tecnológica e abrirá pers-
pectivas de compartilhamento de 
laboratórios e infraestrutura. O pro-

tocolo possibilitará, ainda, a apre-
sentação de projetos conjuntos ao 
Ministério da Ciência, Tecnologia e 
Inovação (MCTI).

O documento foi assinado pelas 
três instituições em solenidade na 
reitoria da UFVJM, em Diamantina, 
na última quinta-feira (2/12). “Essas 
instituições de ensino superior têm 
a missão de trabalhar para o desen-
volvimento de suas regiões e, como 
agentes do Estado, precisamos unir 
esforços para ampliar nossos resul-
tados em prol da sociedade”, afir-
mou o reitor da Unimontes, Antônio 
Alvimar. 

FUTURAS AçõES | O protocolo 

de intenções prevê intercâmbio de 
conhecimento técnico-científico e 
transferência de tecnologia; dispo-
nibilização de infraestrutura e de 
laboratórios para desenvolvimento 
de pesquisas; disponibilização de 
pessoal docente e técnico-admi-
nistrativo para os projetos; acolhi-
mento de demandas vindas de as-
sociações, cooperativas, empresas 
e consórcios intermunicipais me-
sorregionais; além de implementar 
e desenvolver parque tecnológico 
com o objetivo de fortalecer o 
ecossistema de ciência, tecnolo-
gia e inovação no Norte de Minas 
e nos vales do Jequitinhonha e do 
Mucuri. (Agência Minas)

GIRLENO ALENCAR

O Tribunal de Justiça de Minas 
Gerais inaugurou, nesta quarta-
feira (1º), O Centro Judiciário de 
Solução de Conflitos e Cidadania 
(Cejusc) de Buenopolis e em Rio 
Piracicaba, Caldas e Belo Vale. A 
solenidade foi conduzida pelo 3º 
vice-presidente do TJMG, desem-
bargador Newton Teixeira Carva-
lho. As inaugurações foram reali-
zadas de forma semipresencial e 
contaram com a participação de 
magistrados, representantes do 
Ministério Público, da Defensoria 
Pública, dos Executivos munici-
pais, da Ordem dos Advogados do 
Brasil, e servidores das comarcas 
envolvidas. Com essas inaugura-
ções, os Cejuscs já estão presentes 
em 279 comarcas mineiras, sendo 

Espólio Ângelo Antônio Meneghetti, por determinação da Su-
perintendência Regional de Meio Ambiente – SUPRAM NM, torna 
público que solicitou, por meio do Processo Administrativo nº 
2021.12.01.003.0000375, Licença de Operação Corretiva LAC2 
LOC, para as atividades G-03-03-4 Produção de carvão vegetal 
oriunda de floresta plantada; G-01-03-1 Culturas anuais, semipe-
renes e perenes, silvicultura e cultivos agrossilvipastoris, exceto 
horticultura; G-04-01-4 Beneficiamento primário de produtos 
agrícolas: limpeza, lavagem, secagem, despolpamento, descas-
camento, classificação e/ou tratamento de sementes e F-06-01-7 
Postos revendedores, postos ou pontos de abastecimentos, insta-
lações de sistemas retalhistas, postos flutuantes de combustíveis 
e postos revendedores de combustíveis de aviação no empreen-
dimento Fazenda Redonda e Lagoa da Veada no município de São 
João do Paraíso/MG.

 
O requerente informa que foram apresentados os Estudos 

de Impacto Ambiental (EIA) e o Relatório de Impacto Ambiental 
(RIMA), e que o RIMA encontra-se à disposição dos interessados 
na SUPRAM NM, município de Montes Claros/MG. 

 
O requerente comunica que os interessados na realização da 

Audiência Pública deverão formalizar a sua solicitação, conforme o 
previsto na Deliberação Normativa COPAM nº 225, de 24 de agos-
to de 2018, na SUPRAM NM, município de Montes Claros - MG, 
dentro do prazo até 45 dias (quarenta e cinco dias).

O Conselho de Administração 
do Banco do Nordeste deliberou 
na quinta-feira (2), a nomeação de 
José Gomes da Costa como diretor 
Financeiro e de Crédito da insti-
tuição. Funcionário de carreira do 
Banco, Gomes possui larga experi-
ência em gestão na empresa, tendo 

exercido a função de gerente de vá-
rias agências. Até a nomeação, ocu-
pava a função de superintendente 
estadual da Bahia.

Economista pela Universidade 
Federal de Pernambuco (UFPE), 
com mestrado em Economia pela 
mesma universidade, o gestor 

possui MBA em Finanças pela 
Escola de Economia do Rio de Ja-
neiro, da Fundação Getúlio Vargas 
(FGV ), e formação em “banking’, 
pela Escola de Administração de 
São Paulo, também da FGV.

A Diretoria Executiva do Ban-
co do Nordeste passou a ter a 

seguinte composição: Anderson 
Aorivan da Cunha Possa (acumu-
lando Presidência e Diretoria de 
Negócios), Bruno Ricardo Pena 
de Sousa, José Gomes da Costa, 
Lourival Nery dos Santos, Harol-
do Maia Júnior e Thiago Alves No-
gueira.

DIVULGAÇÃO

KHAYA WOODS HOLDING S.A.
CNPJ 32.719.027/0001-25

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA.
Ficam convocados os acionistas da Khaya Woods Holding S.A., na forma dos arts. 123/124, da Lei 
Federal 6.404/76, para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária em sua sede, localizada à Rua 
Belo Horizonte, 23, Sala 03, Centro, em Janaúba/MG, CEP 39.442-008. A Assembleia será realizada 
às 9:00 horas do dia 13 de dezembro de 2021, em primeira convocação, e às 9:15 horas em segunda 
convocação, com a seguinte ordem do dia: I) Alteração das atividades econômicas das controladas Meta 
Florestas S.A. e Meta Agropecuária S.A; II) Outros assuntos de interesse da sociedade. Acham-se à 
disposição dos acionistas na sede da empresa os documentos que se referem o art. 135 da Lei Federal 
6.404/76. Janaúba, 02 de dezembro de 2021. Raphael Valle Cruz - Diretor.

META AGROPECUÁRIA S.A.
CNPJ 10.646.452/0001-07

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA.
Ficam convocados os acionistas da Meta Agropecuária S.A., na forma dos arts. 123/124, da Lei Federal 
6.404/76, para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária em sua sede, localizada à Colônia II, 
S/N, Lote Agrícola 30, no Perímetro Irrigado do Gorutuba, Nova Porteirinha/MG, CEP 39.525-000. A 
Assembleia será realizada às 11:00 horas do dia 13 de dezembro de 2021, em primeira convocação, e às 
11:15 horas em segunda convocação, com a seguinte ordem do dia: I) Alteração das atividades econômicas 
da Matriz e Filial; II) Outros assuntos de interesse da sociedade. Acham-se à disposição dos acionistas na 
sede da empresa os documentos que se referem o art. 135 da Lei Federal 6.404/76. Nova Porteirinha, 02 
de dezembro de 2021. Raphael Valle Cruz - Diretor. 

META FLORESTAS S.A.
CNPJ 14.793.445/0001-80

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA.
Ficam convocados os acionistas da Meta Florestas S.A., na forma dos arts. 123/124, da Lei Federal 
6.404/76, para se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária em sua sede, localizada à Rod MG 135, 
Km 458, Fazenda Nossa Senhora da Saúde, S/N, Zona Rural, Engenheiro Navarro/MG, CEP 39.363-000. 
A Assembleia será realizada às 15:00 horas do dia 13 de dezembro de 2021, em primeira convocação, e às 
15:15 horas em segunda convocação, com a seguinte ordem do dia: I) Alteração das atividades econômicas 
da Matriz e Filial; II) Outros assuntos de interesse da sociedade. Acham-se à disposição dos acionistas na 
sede da empresa os documentos que se referem o art. 135 da Lei Federal 6.404/76. Engenheiro Navarro, 
02 de dezembro de 2021. Raphael Valle Cruz - Diretor.

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOAQUIM FELÍCIO/MG
Torna público que fará realizar o Processo Licitatório n°. 084/2021,
Concorrência Pública n° 001/2021; "Permissão de uso de Bem Público
Municipal precedido de obra, para exploração comercial de bar, restaurante,
lanchonete e/ou similar - Quiosques, localizados na Avenida Alberto Phóstumo
Cólen no Município de Joaquim Felício/MG". Tipo: Maior Oferta. Abertura dia
05/01/2022 às 09h:00min. O edital completo poderá ser obtido no site oficial:
https://joaquimfelicio.mg.gov.br/; ou pessoalmente no setor de licitação na
Av. Getúlio Vargas, n°135, centro, Joaquim Felício/MG, no horário de 08h
ás 17h. Telefone: (38)37571177. Juliana Martins- Presidente da CPL.
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que mais de 80 unidades foram 
criadas na gestão atual à frente 
do Tribunal. O Programa Justiça 
Eficiente (Projef ), que norteia 
as ações da atual administração, 
prevê a instalação de Cejuscs em 
todas as comarcas do Estado até 
julho do ano que vem.

O desembargador Newton 
Teixeira Carvalho afirmou que os 
Cejuscs representam um marco 
histórico para as regiões onde são 
instalados. “Os Centros Judiciá-
rios promovem uma justiça mais 
acessível, rápida, menos elitista 
e mais democrática. Os cidadãos 
podem procurar os Cejuscs para 
resolver os conflitos de forma 
consensual e sem a necessida-
de de contratar um advogado”, 
ressaltou. De acordo com o 3º 
vice-presidente do TJMG, muitos 
municípios mineiros não contam 
com Defensoria Pública e, por 
meio dos Cejuscs, é possível ho-
mologar acordos de forma simpli-
ficada e resolver o conflito antes 
que ele se torne uma ação judi-
cial. “O Cejusc é uma ferramenta 
muito importante e representa 
uma saída para a pacificação dos 
conflitos”, enfatizou o desembar-
gador.

O juiz auxiliar da 3ª Vice-Presi-
dência, José Ricardo Véras, desta-
cou a qualidade profissional dos 
servidores que irão trabalhar nos 
novos Cejuscs. “Os colaboradores 
dos Cejuscs passaram por cursos 
de capacitação de 100 horas-aula 
promovidos pelo Núcleo Perma-
nente de Métodos Consensuais de 
Solução de Conflitos (Nupemec), 
que fornece todo o apoio neces-
sário, inclusive para tirar dúvi-
das e promover o intercâmbio 
de experiências entre as diversas 
comarcas”. Segundo o juiz José Ri-
cardo Véras, a justiça é mais efetiva 
quando promovida por meio da 
conciliação. “Uma sentença judi-
cial coloca fim ao processo, mas, 

muitas vezes, o conflito não é su-
perado. Os coordenadores dos Ce-
juscs devem firmar parcerias com 
vários segmentos da comunidade 
local, para ampliar o alcance dos 
Centros Judiciários”, disse.

Em Buenópolis, a instalação do 
Cejusc contou com a participação 
do juiz diretor do foro e coorde-
nador do novo Centro Judiciário, 
Jaime Teixeira Nunes; do procura-
dor do município de Buenópolis, 
Willian Douglas Pereira, que repre-
sentou a prefeitura local; da pro-
curadora do município de Augusto 
de Lima, Anna Carolina Trindade 
Silva; do procurador do município 
de Joaquim Felício, Helcimar de 
Oliveira e Oliveira; da promotora 
de justiça Valéria Fernandes Andra-
de; do representante da Ordem 
dos Advogados do Brasil, Fabiano 
Valadares Pires Camargos; e do juiz 
auxiliar da Corregedoria-Geral de 
Justiça Leopoldo Mameluque. Para 
o juiz Jaime Teixeira Nunes, o Cen-
tro Judiciário vai promover maior 
celeridade no julgamento dos pro-
cessos e uma prestação jurisdicio-
nal mais eficiente. “é um momento 
muito importante para a comarca 
de Buenópolis, que passa a contar 
com uma Justiça mais próxima ao 
cidadão”, enfatizou o coordenador 
do Cejusc.   

O juiz auxiliar da Corregedo-
ria-Geral de Justiça Leopoldo Ma-
meluque afirmou que a unidade 
de Buenópolis está nas mãos de 
um excelente magistrado. “Jaime 
Teixeira Nunes é um juiz capacita-
do, conhecedor dos meandros do 
Poder Judiciário. Tenho a certeza 
de que, no futuro, o Cejusc da 
comarca de Buenópolis servirá de 
exemplo para as outras unidades 
do estado”, afirmou o magistrado.

A comarca de Buenópolis fica 
na região Norte e abrange os mu-
nicípios de Augusto de Lima e Jo-
aquim Felício e o distrito de Curi-
mataí.
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FESTA DO GALO

A FANÁTICA torcida do timão ATLETICO MINEIRO, que realmente 
brilhou nesta campanha e os jogadores foram valentes,  reconheço isso, 
mesmo sendo um CRUZEIRENSE não fanático parou as MINAS GERAIS, 
inclusive, aqui em Moc, reunindo milhares de torcedores nas ruas e ave-
nidas. Parecia até um CARNAVAL e, em Belo Horizonte, uma multidão 
jamais vista, receberam os jogadores com uma gigantesca manifestação. 
VIVA O FUTEBOL MINEIRO e aplausos e mais aplausos para o novo cam-
peão do futebol Brasileiro. Uma vitória merecida, repito... 

QuALIDADE DAS RODOVIAS 

MAIS da metade das rodovias brasileiras tem qualidade insatisfatória, 
de acordo com pesquisa da Confederação Nacional do Transporte (CNT). 
O estudo abrange todas as rodovias federais e trechos de estradas estadu-
ais considerados relevantes em termos socioeconômicos. quase 7% estão 
em estado péssimo, outros 16,3% são apontados como ruins e 38,6%, 
regulares. Enquanto isso, os políticos sempre estão nos jornais dizendo 
que arranjaram para este setor. E como um assunto puxo o outro, mesmo 
o asfalto não sendo iniciado, estou sabendo que um trecho, entre Salinas 
até Vitoria da Conquista, está excelente com terra batida. 

ATACAREJO ONLINE 

Depois do varejo, que teve de se adaptar na velocidade da luz para 
atender às compras pela internet em tempos de pandemia, o atacado co-
meça a se digitalizar, de olho também nas regiões mais distantes do país. 
Em setembro do ano passado, quase metade desse setor não estava no 
comércio online, mas isso começa a mudar. Inclusive aqui em Montes 
Claros, algumas lojas do setor fashion têm feito suas vendas através de 
lives e obtendo excelentes resultados.

NOMEAçÕES DO TCu

O ex-governador de Minas, e agora senador, ANTÔNIO ANASTASIA, 
que é um político sério, inteligente e moderado, poderá ocupar a vaga do 
TCU. Estarão também disputando esta vaga, os senadores, Kátia Abreu e 
Bezerra, entre outros nomes cotados. A sabatina entre os indicados está 
prevista para o próximo dia 14 na Comissão de assuntos Econômicos 
(CAE) e a votação pelo plenário da casa deve ocorrer no mesmo dia.  

RESuLTADO RuIM

A balança comercial brasileira registrou um deficit de US$ 1,3 bilhão 
em novembro, pior resultado para o mês desde 2014 (-US$ 2,7 bilhões), 
alcançado em meio ao avanço mais expressivo das importações, movi-
mento que tem sido observado há meses. Ainda assim, no acumulado de 
janeiro a novembro, o superavit da balança é de US$ 57,2 bilhões, contra 
saldo positivo de US$ 47,7 bilhões do mesmo período do ano passado.

NOTAS

OS PARABéNS, neste sábado, pelo aniver-
sário vai para LUDMILA MURATORI, uma das 
maiores belezas da nossa sociedade. VÁRIAS 
AVENIDAS já estão recebendo iluminação na-
talina. O BUTECO “FALA FINA” estará servin-
do depois das 11horas sua FEIJOADA. Estarei 
ali à noite para encontrar com os amigos, por-
que ao meio-dia vou manter a tradição e en-
contrar a diretoria do SKEMA-KENTE. A PRA-
çA DA MATRIZ está ficando realmente linda, 
mas poderiam plantar ROSAS EM VOLTA DAS 
GRADES, bem como colocar diariamente uma 
vigilância, para que os vândalos não voltem 
a destruir a mesma. E NãO SE ESqUEçAM, 
conto com todos na CAMPANHA DO NATAL 
e poderão enviar UM BRINqUEDO, DOIS OU 
MAIS para minha residência. VAMOS fazer 
uma criancinha feliz neste dia sagrado, que é 
o NATAL...

12 SOcial

A GRANDIOSA NOITE DE PREMIAÇÃO- Com direito ao tapete 
vermelho na entrada do salão do Clube dos Rotarianos e uma 
discreta e elegante decoração, PATRÍCIA SILVA, brilhou inten-
samente na noite de entrega do TROFÉU “TEMPO” homena-
geando um seleto grupo em comemoração dos 20 anos desta 
importante revista impressa que circula mensalmente e online 
diariamente. Todos elogiaram a garra e perseverança desta mu-
lher guerreira, pois não é fácil lançar uma revista impressa de 
alto nível e que está cada vez melhor. Tudo perfeito nesta noite 
de premiações. Em um telão aparecia a foto dos homenageados 
que eram chamados até a pista para receberem a importante 
homenagem das mãos de Patrícia, que não cabia em si de con-
tentamento por mais aquela vitória. Entre as mesas, circula-
vam os garçons com o champanhe rose e o Red jorrando com 
finos salgados. No final, foi servido um jantar de Sandra Buffet. 
Hoje estou ilustrando esta página com fotos dos premiados. E o 
destaque maior é para PATRÍCIA SILVA, emoldurada pelas suas 
lindas sobrinhas, as gêmeas, Marina e Mariana, Leandra, Maria 
Clara e Larissa. VIVA, PARA PATRÍCIA SILVA. Todas as fotos fo-
ram do renomado fotógrafo, SOLON QUEIROZ.

QUATRO GRANDES que receberam o troféu: Gilberto Gualter, 
Newton Figueiredo, Jamil Curi e Marcos Antonio Câmara, re-
presentando a Codevasf.

O GRANDE jornalista, JORGE SILVEIRA, que começou comigo 
no extinto DIÁRIO DE MONTES CLAROS foi uma das homena-
gens mais merecidas.

O HOMENAGEADO mais festejado da noite, não poderia ser 
outro, se não o grande, JAMIL CURI, uma das maiores persona-
lidades da história de Moc e este jornalista, também recebendo 
o TROFÉU TEMPO que com muita honra fui um dos agraciados.

FELICIDADE TUPINAMBÁ, que é uma mulher de muita visão e 
um dinamismo a toda prova é o braço direito de Patrícia à frente 
da revista TEMPO e está aí com os homenageados, este jornalis-
ta, Gilberto Gualter com a esposa, Rislaine e Wanda Gonçalves.

LINTON GUEDES, recebeu o troféu representando o grupo da 
Drogaria Minas Brasil. 

PADRE ALVIMAR, reitor da Unimontes, foi também muito fes-
tejado quando recebeu o troféu. 

MAURO DAVID, que é assessor do deputado, GIL PEREIRA, o 
representou recebendo o troféu.

A PUBLICITÁRIA, SELMA DIAS, recebeu o troféu pelo brilhante 
trabalho que ela e Caíco Siuf, fazem no ‘Flagra Produções’.

O DEPUTADO, ARLEN SANTIAGO, foi também festejadíssimo 
quando recebeu o troféu das mãos de Patrícia. 

A EMPRESÁRIA do setor do comércio, Silvana Amaral, rece-
bendo o troféu das mãos de Patrícia. 

SUPER APLAUDIDA, Fátima Turano, com seu troféu ao lado de 
Patrícia Silva, agradeceu o mesmo, tecendo elogios à Patrícia e a 
toda equipe da revista.


